**ИВДИВО Москва, Россия**

**Синтез-тренинг Аватаров Совета ИВО**

**29 октября 2024 г.**

**Оглавление**

[Введение в синтез-тренинг 2](#_Toc185076759)

[Синтез Аппаратов систем частей Отец-Человек-Субъектов ИВО 4](#_Toc185076760)

[Завершение эксперимента со стяжанием эталонов частных ИВДИВО-зданий 4](#_Toc185076761)

[Развитие организации 7](#_Toc185076762)

[Флюидичность 8](#_Toc185076763)

[Аппараты 10](#_Toc185076764)

[Частные ИВДИВО-здания 13](#_Toc185076765)

[Рекомендации 16](#_Toc185076766)

[Вечная Сверхкосмическая Нация Гражданской Конфедерации Отец-Человек-Субъектов ИВО 17](#_Toc185076767)

[Экономика Отец-Человек-Субъектов ИВО 24](#_Toc185076768)

[Процентовка явления ИВАС 34](#_Toc185076769)

[Вечное Сверхкосмическое Мировоззрение Отец-Человек-Субъектов ИВО 36](#_Toc185076770)

[Завершение синтез-тренинга 39](#_Toc185076771)

# Введение в синтез-тренинг

**А.К.:** Начинаем. Кто первый?

**Л.Б.:** Вместе все.

**А.К.:** Или вместе все, тогда мы можем выйти к Аватару Синтеза Кут Хуми?

**Л.Б.:** Да.

**А.К.:** Там уже начнём.

Всё, готовы?

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораемся ядром Должностно Полномочного, Аватарессы. Возжигаемся, вспыхиваем синтезом всех частей каждого из нас. Разгораемся всеми компетентными, полномочиями каждого из нас, всеми пятью реализациями. Человеческими, компетентными, полномочными, синтез-космическими, ИВДИВО-реализациями. И, разгораясь, мы синтезируемся, хум каждого из нас, с хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, 8128 архетипа ИВДИВО, и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаемся его Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, продолжая разгораться всеми реализациями каждого из нас, разворачиваемся физически в форме Аватара, Аватарессы и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главе Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.*

*Встали, развернулись перед Главой ИВДИВО, разворачиваемся в форме Аватарессы. И мы синтезируемся, хум каждого из нас, с хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем проникновенность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас в явлении Аватара и Аватарессы. И, проникаясь, просим концентрировать каждого из нас в проникновенности, насыщенности Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми ракурсом всех частей, компетенций, всех реализаций каждого из нас.*

*И проникаясь, укутываемся Синтезом Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, проникаясь, начинаем насыщаться, концентрируя собой тот Синтез проникновенности Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас, чётче простраиваясь формой, синтезируемся ядром Должностно Полномочного с ядром Должностно Полномочного Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, синтезируясь, подолжаем проникаться Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза – еще не прониклись, мы сначала, прежде, чем стяжать Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, чтобы прежде чем заполняться, мы сначала входим именно в проникновенность Синтезом Синтеза, когда в этот Синтез начинает проникаться этим Синтезом каждая часть, системы, аппараты, реализации каждого из нас и продолжаем: руки. Ноги, голова, стопы, туловище, тело, – больше, не только укутываясь Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, но и насыщая каждую клеточку, каждую часть, еще немного. И мы синтезируемся хум каждого из нас с хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для данного синтез-тренинга, который у нас назначен на сегодняшний день с Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в организации подразделения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Москва, Россия, и проникаясь, заполняемся, концентрируемся, разворачиваясь, Аватарессой пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, попробуйте услышать, вот кем вы больше встали сейчас перед Аватаром Синтеза.*

*Ну, вот ответ прозвучал, и я вам скажу, что не все еще Аватарессы отстроились, да?*

*То есть попробуйте именно ракурсом полномочного встать, должностного полномочного, четче формой, обувь, которая разворачивается, потому что мы здесь не как на синтезе, на школе, допустим, да, когда нас ведут Аватары Синтеза, они нас разворачивают, разворачивают на нас форму, все надевают на нас, да, и нас возжигают, активируют и так далее. Здесь мы пришли к Аватару Синтеза Кут Хуми, и эта возожженность, активность, она требуется от нас в первую очередь, и потом уже происходит нами сонастройка с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*Теперь дорабатываем свое состояние и дальше синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас явлением Аватаресы, ну каждый из нас называет Аватару Кут Хуми свои должностные полномочия. И просим развернуть каждого из нас вот именно Аватаресой Изначально Вышестоящего Отца и вот там дальше ваше название должных полномочий и проникаясь концентрируемся и проникаясь начинаем вот теперь впитывать Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми тренировки, обучения, образования, воспитания, роста, развития каждого из нас, явления Аватарессы Изначально Вышестоящего Отца и проникаясь организацией (дальше проговариваете своё), и мы заполняемся и концентрируемся Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, насыщаясь этим Синтезом.*

*Мы начали заполняться, концентрироваться, этот процесс в любом случае займет какое-то время, прежде, чем заполняться.*

*И мы синтезируемся частью каждого из нас именно Должностно Полномочного, частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми – ИВДИВО Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, углубляясь Синтезом, усиляя синтез каждого из нас с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза. И продолжаем заполняться – еще не заполнились. И Аватар Синтеза Кут Хуми говорит о том, что сейчас пойдёт новый ракурс заполнения, как бы на рубеже того, что мы уже наработали, и за пределы даже того, что уже было достигнуто, чтобы идти дальше. То есть мы сейчас заполняемся, компактифицируем синтез, который мы наработали за все это время, вот прям сами проникаясь Аватаром Кут Хуми и производя компакт этого Синтеза, и мы готовы заполниться после этого новыми темами, новыми состояниями, разработками и так далее. И компактифицируем Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза весь достигнутый Синтез, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца для продолжения заполнения Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и концентрируемся.*

*Кут Хуми сказал, всё, вошли, вот сейчас в Синтез-тренинг, есть заполнение.*

*А еще давайте частности стяжаем, да?*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем компакт частностей, пакет частностей Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на данный Синтез-тренинг и стяжаем максимальное количество частностей каждому из нас ракурсом явления Аватарессы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И впитываем концентрацию частностей и продолжаем заполняться, просто заполнение еще не закончилось, мы просто начинаем говорить и тело продолжает у Аватара Синтеза Кут Хуми насыщаться Синтезом.*

**Л.Б.:** Давайте цель, давайте каждая из нас, вот четверых, скажет цель. Мы сейчас собрались для того, чтобы мы разработались как должностно-полномочные, чтобы вы включились в ведение Синтеза должности, чтобы вы учитывали в этом какие-то фундаментальные основания Синтеза вашей должности. Это часть, это частность, это Огонь, это Синтез организации, чтобы это всё цельно вот так сработало. И при этом отстраивается вышколенность телесная на выражение Синтеза должности, выразимость Аватаров, Жень, что ещё…

**Е.Б.:** Прадигмальный образ…

**А.К.:** Явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца, если говорить, что вот, допустим, ракурсом может быть меня, да? И вот что мы будем разрабатывать и действовать – это умение действовать Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом когда мы не сами по себе придумали, сложили, и введем что-то в подразделении, а именно явлением Отца и Аватара Синтеза, это работа части, это состояние внутренней возожженности, горения Синтезом, и каких-то координаций с Отцом, с Аватарами Синтеза, даже где-то правильно что-то услышать от Аватаров, ответить, например, расшифровать и так далее.

То есть в целом это внутреннее состояние, например, действия ядрами, допустим, отстроенность в зале, как мы стоим, да, и вот через такие внутренние состояния.

А.Т., что ты будешь делать?

**А.Т.:** Пока ничего не скажу.

**А.К.:** Что ты будешь делать? Просто объясни, что ты будешь делать.

**А.Т.:** Вышколенность, это было уже сказано. В смысле, что-то добавить, по ходу, может быть.

**Л.Б.:** Хорошо. По очереди, наверное, в каждую организацию погружаемся, да? Участвуем все, между прочим. Вот в чём и польза вот этих командных тренингов.

Да? Самая смелая?

# Синтез Аппаратов систем частей Отец-Человек-Субъектов ИВО

**О.З.:** Да. Всегда готова.

**Л.Б.:** Как ты видишь организацию, вот чем ты в ней можешь заниматься, образ её, твоя работа, на основании чего, я имею в виду, по стандартам.

**О.З.:** Начну с названия. Потому что организация не так давно поменялась. Аппаратов систем частей Человек-субъекта Изначально Вышестоящего Отца, но при этом остаётся Аватар организации Главой частных ИВДИВО-зданий подразделения. Здесь идёт такая дихотомия, причём сейчас, когда стяжали частности у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, я проживала это стяжание, как, частности, идут внешне от сферы ИВДИВО, не внутренне вспыхивая. Я спросила, почему – получается, что для аппаратов, для них, частности, это внешне совсем. Собственно, с ракурса аппаратов я больше рассматривала, как такая накопленность методов разных частей. То есть дееспособность самих частей, извините за слово, процессить в один и тот же конвейер частности. Из этого уже строятся аппараты, то есть это частично такой инструментарий части, можно сказать. Это близко к инструментам частных зданий, тех же наших. Я больше свою организацию вижу и проживаю пока с точки зрения частных ИВДИВО-зданий.

И тут очень интересная тема, потому что у нас частные ИВДИВО-здания за полтора года, которые как раз я в этой должности, они очень сильно преобразились количественно и качественно. Идёт это преображение. И у меня, когда я только стяжала эту должность, у меня была мечта ещё там несколько лет как, чтобы у граждан были частные ИВДИВО-здания, и они, собственно, могли туда выходить в ночную подготовку свободно, ну то есть владеть, как мы, и даже лучше частными ИВДИВО-зданиями.

Это потихоньку начало разворачиваться, начиная с того, что у нас теперь в распоряжениях это постулируется, что все граждане наделены частными ИВДИВО-зданиями. Но есть проблема с выходом в эти здания и у должностно компетентных полномочных, которые не умеют, и, естественно, у обычного человека, который даже и не знает про эти здания. И вот я еще вижу задачу организации обеспечить максимальное легкое вхождение человека в частное здание. И вот это вот натренированность, передача каких-то навыков от полномочных к компетентному, человеку.

## Завершение эксперимента со стяжанием эталонов частных ИВДИВО-зданий

И в прошлом году мы разрабатывали с Аватаром Синтеза Эмилем такую тему, как фиксирование эталонных кубов Синтеза частных ИВДИВО-зданий, там, мировых, ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца на территории, соответственно, Москвы. Я уже месяца три, наверное, пытаюсь подойти к теме, можно ли так зафиксировать ещё и частно-служебное здание, потому что оно более насыщено по своим возможностям, просто чтобы на территории был некий эталон, от которого просто эманирует наработанность для граждан.

Я вижу это как одна из задач, собственно, организации: из какой-то там далёкой абстракции далёкого будущего частное ИВДИВО-здание доводить до физичности, чтобы люди легче могли в них действовать.

**А.К.:** А эталон этот, он куда фиксируется? В столп, в здание, на территорию?

**О.З.:** На территорию, причем в парковых зонах, то есть это не жилые зоны, там предварительно…

**Л.Б.:** А на что он будет фиксироваться?

**А.К.:** Да, вот он встал, почему он не рассеялся, не растворился сразу? Человек прошел, он впитал. Так, как они фиксируются?

**Л.Б.:** И что для тебя эталон тогда, в природе своей?

**О.З.:** Это ближе даже – проект, голограмма. То есть это не само частное здание, а некое его подобие с записью базы данных здания, инструментов, возможности, что там можно делать, как нужно в него выходить. Вот это вот.

**Л.Б.:** А как ты понимаешь эталон? Это что? С точки зрения того, что здесь материя объектная, субъектная и так далее. А эталон здесь где?

**О.З.:** Эталон если в том контексте, в котором я сейчас, эталон – он субъектен.

**Л.Б.:** Нет, он настраивается на субъекта, но эталон – это не наша материя. Мы потом устраиваем себя по этому эталону, понимаешь? Мы его впитываем, мы перестраиваемся, он потом становится нашим, но он перестает быть эталоном.

**А.К.:** И, на самом деле, вот, например, допустим, по стяжаниям частей, голограмм и так далее, мы иногда имеем право что-то стяжать, но не часть, да, которая разворачивается, например, отдельно где-то на территории. В принципе, я спросила Аватара Синтеза Кут Хуми, он сказал, что уже их нет, на территории уже не существует этих эталонов того, что было стяжено. Надо узнать, почему, то ли люди впитали, то ли что случилось. И они всегда должны быть вызваны, в первую очередь, развертыванием внутри тела человека. Потому что отдельно что-то стяженное, особенно эталон, оно может фиксироваться ракурсом, например, того же здания. И когда он в здании, как отражение внутреннего мира человека, он имеет место быть, но когда он проявляется только вовне, когда он становится, допустим, просто в материю, тогда это, ну, здесь уже, на самом деле, много можно размышлять, что с этим потом будет и как это влияет на людей. То есть, в принципе, на самом деле, я думаю, что если эталон вообще хочется фиксировать, то, возможно, надо запрашивать Аватара Синтеза Кут Хуми, его лучше ставить с ракурсом здания, например, ИВДИВО-территории, например, 448-го архетипа, и тогда он будет ракурсом, например, какого-то зала, да, какого-то архетипа, если там, ну вот, зала тренингов, например, есть, и то, если разрешат, то есть надо уточнять, потому что когда мы что-то ставим вовне, и это не просто Огонь, столп Отца, то это может вырасти, наоборот, в какое-то непредвиденное обстоятельство в виде какого-то даже существа на этой территории, который начинает этим питаться, потому что, например, люди не могут концентрировать на себя это состояние эталона. То есть вот это надо очень пересмотреть, я думаю, что этот взгляд…

**О.З.:** А где есть здание, если это не столп Отца?

**А.К.:** Нет, я сейчас про эталоны говорю на территории, то есть они должны ракурсом чего-то, даже Л.Б. спросила, от чего они фиксируются, то есть они должны быть, например, в здании территории стоять, например, эталон, да, или он, например, в человека стяжается, то есть просто в материю, например, просто на площадь, вот так это, ну, сложное стяжание, на самом деле. Это надо очень много уточнять.

**Л.Б.:** Смотри, эталон сам по себе – это вообще-то или вышестоящая материя, запредельная для данной материи, но стяжаемая субъектом прежде всего. Помнишь, вышестоящее развивают нижестоящее, и мы развиваемся в том числе Вышестоящими архетипами, например. А реально можем быть в пределах каких-то. Так вот за пределами формируется эталон для нас. Или же это напрямую отцовский эталон, этим, например, занимается часть Око, но тогда тем более эти эталоны могут фиксироваться на субъекта, то есть на тебя, поэтому эталон зафиксировать где-то на внешнюю материю, касаемо людей, нет, увидела? То есть, когда вышестоящий архетип развивает нижестоящий…

**О.З.:** А на команду должностно полномочных, которые это стяжали?

**Л.Б.:** На команду, может быть, да.

**А.Т.:** Может быть, это не эталон здания вообще, а эталон какого-то другого выражения?

**Л.Б.:** Я вообще сейчас про эталоны говорю.

**А.К.:** А вы подтверждали вообще это стяжание когда-нибудь, нет, у кого-нибудь?

**Л.Б.:** Есть типовой проект здания, например.

**А.К.:** Ну вот, вы это стяжали, потом какое-то было подтверждение с кем-то, что вы вышли к Кут Хуми, например, и Кут Хуми сказал, да, стяжали, получилось. Не было ни разу?

Потому что, в принципе, вот, я просто представила, что если было стяжание, когда вы стяжаете эталон, например, здания на площадь, то насколько вам этот эталон вообще дали, даже на стяжание. Скорее всего, он даже, может быть, или не был стяжён, я не знаю. Это надо даже спросить вместе с Аватаром Кут Хуми. Может быть, мы как раз и выйдем, и спросим все вместе.

**Л.Б.:** Смотрите, у нас же есть здание ИВДИВО Москвы России, которое разворачивается на всю нашу территорию, по всем границам. Какие тогда эталоны? Выше там ничего не может уже быть.

**А.Т.:** А внутри что ли?

**А.К.:** Да, потому что давайте спросим, просто у Кут Хуми стяжалось или нет, потому что ты говоришь, я хочу еще дальше продолжить и что-то стяжать, чтобы мы либо остановили, например, как эксперимент, который был и закончился, или наоборот Кут Хуми скажет, да, это здорово, стяжайте дальше. Мы для этого и собрались, чтобы что-то подтвердить, что-то, например, опровергнуть и далее.

Вот мы возвращаем тогда внимание в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Давай тогда ты спрашивай, вот объясни вслух, и там Аватар Кут Хуми, вот мы такое стяжали, просим подтвердить стяжённое, что стяжали, не стяжали, получилось, не получилось.

**О.З.:** Я прошу Изначального Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми подтвердить удалось ли стяжание эталонов частных ИВДИВО-зданий на территорию Москвы, и стяжали частные ИВДИВО-здания тонкого мира, тогда еще метагалактического, сейчас это высший метагалактический, синтезного мира, и ИВДИВО-здания ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца эталон.

**А.К.:** Да, и тогда вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми слушаем ответ на подтверждение того стяжания, что оно осуществилось, что оно правильно и так далее.

Ну ты сама как услышала?

**О.З.:** Ну я услышала, что стяжание осуществилось, но это был эксперимент на тот период, то есть сейчас продолжать его не надо.

**А.Т.:** Я услышала, что зафиксировали больше на себя. Такой вот ответ интересный.

**Л.Б.:** А по-другому не может быть ничего такого.

**А.Т.:** Зафиксировали на себя и всё это.

**А.К.:** Знаешь, как Кут Хуми ответил? Всё, да, все сказали?

**М.С.:** Сказал, не стяжали.

**А.К.:** Да, а Кут Хуми, знаешь, как сказал, что вы стяжали это не эталоном над городом, как над площадью, а вы стяжали в виде эталонов и голографических картин в тела и части граждан, которые находились в это время на территории этой… эманировали, например, на площадь какую-то, это разошлось больше в практике эманации, когда вы отэманировали, команда впитала что-то, допустим, какие-то эталоны от Аватаров Синтеза, люди впитали, но это не было отдельным стяжанием вне тела человека.

Аватар Кут Хуми сказал, что не существует и не было стяжания именно отдельно стоящих зданий, или голограмм, или эталонов, которые находятся вне тела человека, этого не было. То есть вы просто как эманацию, которая впиталась в тело человека в виде голограмм и насыщенность эталонами. Вот такая практика получилась.

**О.З.:** Здорово.

**Л.Б.:** Но ты давай, уточняй, потому что я так понимаю программа с тебя эта не снимается, тебе нужно выяснить, чем конкретно ты должна дальше заниматься, как развивать эту программу.

**А.К.:** То есть в принципе у нас в головерсуме должны быть эталоны, не эталоны, а картинки зданий, да, картинки вообще всех, да-да-да, это возможно, но оно не может стяжаться по-отдельности, потому что, знаете, как Кут Хуми говорит, что если оно становится вне, вдруг, например, команда это сама синтезировала, такое тоже возможно, то тогда оно начинает притягивать, наоборот, какие-то негативные отрицательные элементы, потому что оно вне тела человека вызывает, ну, там Кут Хуми так изысканно это сказал, я так не смогу повторить, вот как, знаешь, рост и развитие сущности на территории, если это стяжать вне тела.

**Е.Б.:** У меня совсем не изысканно, у меня прозвучало инородное тело.

**А.К.:** Да, ну вот да, он как-то так сказал, как-то энергетических чего-то там, ну в общем, по-другому русским языком сущности. Да, которые формируются на территории, если это фиксировать просто отдельно, вне тела человека. Так не делается. Но то, что вы стяжали, эманация была, но это впитали люди.

**Л.Б.:** Спроси, пожалуйста, какие-то негативные последствия были вот после тех стяжаний, на всякий случай, да, чтобы завершить их?

**О.З.:** После – нет.

**Л.Б.:** Спроси у Кут Хуми.

**А.К.:** Кут Хуми сказал «энергетических элементов нечеловеческого происхождения», я не смогу так выговорить, но, в общем он как-то так сказал слово сущность.

**Л.Б.:** В смысле, были, что ли?

**А.К.:** Ну, они формируются, если стяжать вне тела человека такие голограммы.

**Л.Б.:** А вот конкретно какой-то негативный результат их стяжания был или нет?

**А.К.:** Я слышала от Кут Хуми, надо завершить.

**А.Т.:** Завершить и преобразить войти новые явления.

**Л.Б.:** Скорее всего, там тебе помогли, нивелировали, и не переживай, ничего страшного.

**А.Т.:** Огнем должностной полномочности как будто капсулировалось что ли, что-то такое показывает Кут Хуми.

**А.К.:** Давайте тогда просим Аватара Синтеза Кут Хуми завершить некорректности, которые были допущены в практике, или уже нецелесообразные какие-то действия, и стяжаем. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, если проявились какие-то негативные вдруг последствия в виде условий, записей, накоплений, если такие существуют, просим их просто сжечь и завершить. Ну вот спроси, сжигает что-то Аватар Кут Хуми? Потому что я так специально, обходя, сказала, что не конкретно, что оно там есть. Есть что сжигать, услышь Аватара Синтеза? Как слышишь?

**О.З.:** Угу.

**А.К.:** Да, что-то сжигает.

**А.Т.:** Какие-то последы.

**А.К.:** Да, Кут Хуми сказал, фиксация снялась.

**О.З.:** Угу.

**Л.Б.:** Я прожила больше даже волю. Сама идея вот этой практики, вот это сжигалось как негатив.

**А.К.:** Ну вот, видишь, мы для этого собираемся, чтобы выяснить какие-то нюансы, разобрать их, и потом пойти дальше.

**А.Т.:** Сейчас можно запросить, в какую сторону развивать это у Кут Хуми.

## Развитие организации

**Л.Б.:** Подожди, пусть она расскажет про организацию. Да, вот, Оль, смотри, есть организация, которую ты физически фиксируешь, есть часть.

**О.З.:** Мероощущение.

**Л.Б.:** Есть частность и Огонь.

**О.З.:** Метод.

**Л.Б.:** И вот это всё вместе, плюс там ещё будут дополнительные какие-то вещи, всё это вместе ты синтезом ведешь, Синтез твоей должностной полномочности. Вопрос в том, чтобы ты разобралась, а что есть слагаемые твоей должности, это не только здания, это одно направление, а еще есть другие направления, и чтобы ты сложила перспективу, куда ты ведёшь организацию, чем ты будешь зажигать всех должностно полномочных нашего подразделения, а то и граждан, 80 миллионов. Увидела? Со всеми твоими особенностями, какими-то и накоплениями, и компетенциями, спецификами, вот то, что у тебя здание, прям вижу, знаешь, какая-то вот, скорее всего, ты или главная, или одна из в ИВДИВО, которые на себе фиксируешь программу ИВДИВО-зданий. Потому что это звучит. И вот эту тему нельзя забывать. Поэтому, попробуй по очереди разобраться. Твоя часть, вот как ты её видишь? Ты – Аватар. Какое значение имеет часть для твоей Аватарской деятельности? Вот таким ракурсом посмотреть. Частность, в том числе. Частность у тебя метод, да?

**О.З.:** Метод, да.

**Л.Б.:** Вот, значит, мероощущение, да?

**О.З.:** Да.

**Л.Б.:** Аватары, напомни, кто ведёт?

**О.З.:** Эмиль и Яна.

**Л.Б.:** Эмиль и Яна, да.

**О.З.:** То есть, частность, у меня, так сказать, постоянное погружение в неё, потому что я по профессиональной деятельности постоянно работаю с методами, методы улучшения планирования, преподаю и объясняю.

**Л.Б.:** Ну, расскажи нам про методы. Методы, мероощущения, твоя работа.

**О.З.:** Тут, опять же, методы, я для начала вижу, как методичный сбор материалов по тем же зданиям. Я начну с того, что есть сейчас, потом будем улучшать это. С одной стороны и систематизация какой-то информации, и вот такие общие подходы. Метод отвечает на вопрос, как мы что-то можем сделать. Его можно совсем абстрагировать, то, как вообще должностно полномочный, например, может действовать с ИВДИВО вплоть до этого, и можно уже сужать там до того, как должностно полномочный действует, допустим, мероощущением, какие следующие горизонты он должен ощущать, какие концентрации он должен учитывать, например, в своей деятельности, в своей организации или даже в коллективных каких-то выражениях, типа деятельности Совета.

**Л.Б.:** А ты вспомни сюда фундаментальности материи, тем более у тебя, аппараты.

## Флюидичность

**О.З.:** Флюидичность?

**Л.Б.:** Флюидичность, да. Но если у тебя аппараты, то у тебя все фундаментальности материи. Но с флюидичности так, как центральной, начинаешь… Ну, как ты это видишь? Вот более глубоко погружайся вот в эти все процессуальности, как метод выстраивается.

Что для тебя флюидичность?

**О.З.:** Флюидичность – это, во-первых, некая способность проницания во что угодно, но не, как сказать, не становясь частью непосредственно этого, она свободно идёт.

**А.К.:** А, кстати говоря, вот флюидичность, например, Куба Синтеза частного здания, когда мы туда входим…

**Л.Б.:** Истечение, истечение, распространение вот этой...

**А.Т.:** Проницание, проницание несколько другой будет, тем более, это другая часть.

**А.К.:** Это, я бы сказала, же эманация, наверное, да? Вот если говорить, что идёт концентрация внутри, получается, что мы в Кубы Синтеза заходим, получается у нас идёт флюидичность Куба Синтеза, идёт запись, перестройка наших каких-то запись и условий, и наоборот, нас же Куб Синтеза развивает тем, что из Кубов Синтеза тоже получается, идёт флюидичность обратная в нас, когда он начинает поддерживать…

**А.Т.:** Можно сказать, флюидичность предшествует эманации даже.

**А.К.:** …развитие – нашей цели.

**Л.Б.:** Вот смотри, есть первая фундаментальность – масса – это количественная накопленность чего-то, а вторая, когда этой вот этой массой и пусть еще не единичной вот ты должна излучаться чтобы встраиваться в окружающую реальность, понимаешь. И вот это как это идет излучение: какими вариантами, какими способами, – отсюда как ты можешь встраиваться в окружающую реальность вот этого будет должно приводить к методу. В начале ощущение, то есть идём по мере эволюционного роста, вот чтобы было понятнее, да, флюидичность в ощущении – это просто ты, естественно эманируешь то, что ты себя являешь, начиная с той же энергетики, допустим, вот, и ты за счёт этого излучения имеешь отклик из окружающей материи по подобию, потому что материя имеет фундаментальное свойство флюидировать, в том числе ощущением, и обязательно она отвечает на твои флюиды по подобию. Увидела, да?

И тогда возникает вот это взаимодействие чего-то вот какой-то единицы, пускай, да, вот ты, должностно полномочная, и всей окружающей реальности, от того, какая у тебя флюидичность, как она выстроена, будет зависеть, в какую реальность ты встроишься. В реальность, в космосы, в архетипы там, в ИВДИВО непосредственно и так далее. Это зависит от твоей флюидичности, что из тебя излучается. Увидела? Вот.

Смотри, теперь следующий вопрос. Есть флюидичность, да, следующая двойка – это эманация, потом следующая двойка – метод, а потом следующая двойка – практика. Значит, получается вот в этой четверице так флюидичность частности, где в основании там все-таки фундаментальность флюидичность главное, да, ты находишься на третьей позиции, где в начале ты просто учишься по-разному флюидировать на втором этапе эманация – ты должна, знаешь, свою флюидичность, свои выразимости вовне отстроить соответственно объективной материи вокруг. Не всё подряд из себя изучать, это к ощущениям будет относиться, а выстроить себя разными вариантами относительно внешней объективной материи. Метагалактика Фа, реальности, чтобы на них выйти, ты должна уметь флюидировать Огонь, Дух, Свет, Энергию хотя бы конкретной реальности Метагалактики Фа, а не что-то другое.

И вот этот этап роста флюидичности будет развивать у нас эманации. Пойдём?

**О.З.:** Такая осознанная флюидичность получается.

**Е.Б.:** Можно добавить, пока от флюидичности не ушли. Если дословно переводить, это текучесть и истечение. То есть вот эта потоковость, которая первичная, естественна массе, она флюидирует, должна быть оформлена эманацией уже, это уже будет как бы степень оформления потока – флюидов.

**Л.Б.:** Да. То есть она должна у тебя быть выстроена конкретно, что ты флюидируешь, чтобы вызвать на себя соответствующую окружающую материальную среду. Увидела?

**А.Т.:** И мотивирует мероощущение.

**Л.Б.:** Подожди. Мы еще не дошли до него.

Это эманации. А на третьем этапе, там, где методы стоят, ты должна как раз находить способы выстраивания себя и своих флюидов, грубо говоря, таким образом, чтобы вообще задействовать окружающую среду для оперирования ею. Ты не просто вот в обмен входишь, а ты разными методами, способами задействуешь эту среду, уже необходимую, которую ты научилась с эманациями, вызывать на себя, а теперь это нужно усвоить. И плюс отдать то, что необходимо вовне, такой взаимный процесс извне-внутрь и изнутри-вовне, разными методами ты начинаешь задействовать эту среду и её организовывать собой.

**Е.Б.:** Пришла, поставила здание, всё, и здание уже изменило окружающую материю, если там дорога, то здание надо объехать, и материя не может быть прежней. И само здание впитывает в себя из окружающего.

**А.К.:** Смотри, я бы можно добавила, нашла очень интересное определение, что такое флюидичность, тут написано на примере интеллекта, вот это, наверное, пригодится именно ракурсом мероощущения, например, тоже можно переделать. Это врожденная интеллектуальная способность, да, либо можно сказать, например, флюидичный интеллект – это врожденная интеллектуальная способность, детерминирующая успешность, приспособления к новым ситуациям, владение новыми знаниями, гибкость, скорость мышления и входит в состав общего интеллекта. То есть, в принципе, получается, что такое, допустим, флюидичное мероощущение, то это способность мероощущать и быстро гибко перестраиваться на всё. То есть вот здесь позиция текучести или на перевод как текучесть свободно флюиды. То есть здесь можно, когда ты не жесткой установкой какой-то живешь, а ты можешь варьировать в каких-то действиях.

И ещё, договорили вы здесь, я просто хотела…

**Л.Б.:** Нет, мы не договорили. А вариативность, я бы, честно говоря, тебе сейчас про интеллект бы не подавала, потому что это будет…

**А.К.:** Нет, здесь не про интеллект, а здесь пример про интеллект. Тут может быть любое направление части.

А давай мы сейчас главное сложим, что когда мероощущение работает – часть, да, то она не просто, допустим, флюидирует что-то, это просто ощущение. А есть мера необходимых ощущений, связок их каких-то. Там же опирается эта частность на все остальные предыдущие частности. Там есть и огонь даже, и правила там есть. То есть, получается, мероощущение, оно задействует в необходимом количестве и качестве ко всем 33 предыдущим позициям окружающую среду, чтобы что, найти метод, которым ты будешь, с одной стороны, усваивать то, что ты берёшь извне. И тот метод, которым ты, наоборот, будешь выражаться вовне. То есть флюидичность в обе стороны должна работать. Вот как Е.Б. сказала, найти метод, чтобы собою, я бы сказала, тот же дом поставить. Или ряд методов.

**Е.Б.:** Они поэтому в одной организации. То есть, это такой функционал истечения, вот это флюидирование, оно ближе к естеству, то есть как имманентное, да, вот масса появилась, имманентно она флюидируется, но с другой стороны может и подсохнуть, поэтому нужно как бы отслеживать, да, и вот почему она и нужна, организация, да, организовать этот процесс, а дальше пошли степени организованности, как эманация и метод связывания.

**А.К.:** Пока не отошли от этой темы. Вот, смотри, когда мы выходим в любой архетип и мы встаем в любое место, за нами подтягивается здание. Как нас оно ощущает, что мы перешли? Оно ощущает за счет нашей флюидичности. Когда я пришел, от меня разошлись флюиды, что мне надо здание конкретно здесь сейчас, куда я встал, и оно за этой флюидичностью к нам подтягивается, оно переходит сквозь огромное количество архетипов. Быстрее, чем ракета, представьте скорость, когда оно проходит через целые миллионы, миллиарды разных видов мерности и так далее. И вот представь скорость флюидичности, которая переходит, фиксируется на здание, здание эти флюиды концентрируется на нас и оно тут же перед нами разворачивает. Это вот так секунду для нас, но при этом, представь, какую массу может сдвигать на себя вот эта флюидичность от тела, которое источается, чтобы переводить на себя здание.

**Л.Б.:** При этом у тебя организация называется, организация это вот организация, системные связи, все вот эти для какой-то работы, чтобы у тебя получилось что-то там явить. И организация называется вначале аппараты, как ты видишь, что такое аппарат и как это связано именно с флюидичностью, именно с методами, флюидичность и потом еще лучше с методами. Что для тебя аппараты систем частей?

## Аппараты

**О.З.:** Очень сложный вопрос.

**А.К.:** Ну ты попробуй просто начать говорить.

*И давай попробуй вот сейчас синтезироваться с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Давай через внутреннее сначала пойдем, чтобы уметь это расшифровывать. И синтезируйся с Аватаром Кут Хуми своей частью, мероощущением. ИВДИВО Аватар-человек-субъекта, и попробуй хум с Аватаром Кут Хуми синтезировать всеми частями. И стяжай у Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара. И, стяжая явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, попроси ввести тебя в такое явление Аватара Синтеза, чтобы ты Аватаром Синтеза могла сейчас говорить, думать, действовать. Войди в эманацию Аватара Синтеза Кут Хуми, его частности, его мысли на эту тему, его ответов, его концентрации, потому что, в принципе, это тоже эманация, когда Кут Хуми думает, от него идет мысль, и она двигается по залу, мы ее впитываем, и когда мы можем, впитав эту мысль, потом внешне её выдать, потому что два потом переходит в один, всегда в движение, в действие, в разговор и так далее. И вот сейчас ещё усиляя синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникайся, чтобы войти прямо в это состояние концентрации, вот этого потока мыслей, частностей Аватара Синтеза, чтобы через это начать говорить Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

**Л.Б.:** Ты вникни в вопрос во всём этом. Аппараты систем частей…

**А.К.:** Ты знаешь, попробуй это соорганизовать, концентрируй.

**А.Т.:** И в продолжение то, что А.К. сказала, желательно телом Аватара, максимально насколько, это возможно Аватарессы, частью мероощущение. Потому что, Кут Хуми говорит, должен быть больший процент выразимости от тела, именно части. Тогда будет складываться. Вот часть – это центральное явление фактически в организации.

**Л.Б.:** Оль, вот возожглась? Теперь не думай о том, как ты возжигаешься, погружаешься в тему, в вопрос. Вспоминай стандарты, где ты это слово встречаешь, аппараты. Ну понятно, часть.

**О.З.:** Части, да.

**Л.Б.:** Есть часть сама, как целое, системы, аппараты…

**О.З.:** Есть системная организация – это системы, в ней системная организация – это аппараты.

**Л.Б.:** Системная организация – это системы? А дальше?

**О.З.:** А дальше, системная организация системы – это аппараты.

**Л.Б.:** Нет. Это не система систем. Это уже другое. Как ещё можно будет аппараты назвать, ты это слово сегодня говорила?

**О.З.:** Это некая процессуальность.

**Л.Б.:** Процессуальность, да. То есть для какого-то процесса, действия конкретного, да, который уже больше складывается не ракурсом духа и воли, а уже дальше, в следующий этап, ракурсом света с мудростью. Вот для какого-то процесса необходима составляющая его, он должен сложиться, причём на заданную тему, чтобы выработать что по итогам – частности.

**А.К.:** Кстати говоря, знаменитая такая практика, когда мы выходим в здания, и когда мы встали туда, если от нас не эманирует свет, то в здании темно. И вот как раз-таки здесь тоже связка, почему здание и почему аппараты, потому что там же нет люстр-ламп в здании, правда, мы выходим в кабинет Кут Хуми, там нет лампочки, но при этом что мы собой освещаем светом внутреннего мира помещение, в котором мы находимся и освещается полностью всё. То есть это вот как раз свет, свет исходит из аппаратов, которые собой концентрируют свет. И поэтому, когда здание не реагирует на человека, и бывает такое, что оно не пускает, оно тёмное, это говорит о том, что внутри аппаратов есть какая-то проблема, когда они не работают именно ракурсом света. И от них не источается, не флюидирует свет, который освещает даже все 64 этажа.

**Л.Б.:** Что ты видишь, как процесс, как аппарат? Это не какие-то там механизмы, штучки, предметы, которые в системах торчат.

**О.З.:** Нет.

**Л.Б.:** Согласна?

**А.К.:** Болтики, гайки.

**О.З.:** Это скорее как вообще часть действует.

**Л.Б.:** Это уже организованная, оформленная, итоговая процессуальность в результате работы систем. Понимаешь?

Системы набирают процесс. Они когда складывают, знаешь, как количество в качество переключается, они организуются уже как цельный процесс или как единичный процесс, я не знаю, как это назвать, вот конкретный какой-то процесс, и начинается, собственно, выработка частностей, где собирается, синтезируется в определенном порядке иерархическом заданное – вот, частность. Каждый процесс вырабатывает какой-то вариант, несколько видов частностей.

**О.З.:** То есть это фактически часть делает какое-то дело, и это дело, оно повторяемо именно вот этой вот аппаратностью.

**Л.Б.:** Дело, оно и системы будет включать в части, и целая часть.

**О.З.:** Дело, оно включает и систему, но система раз подействовала одним образом, получился один результат, другой раз – другой результат.

**Е.Б.:** Некая единица устойчивости, воспроизводящая процесс, да-да-да.

**Л.Б.:** И смотри, аппараты, они работают на грани между внутренним, – это часть для человека или тела даже, и внешней средой. То есть они захватывают на 50% данные окружающей среды, а на 50% они состоят из того, что у тебя во внутреннем мире сложилось. И тогда в результате возникает процесс выработки частности.

А что у нас во внешней среде? А всё, что к материи относится, всё, чем Мать занимается, эволюции, миры, стихии и так далее.

**Е.Б.:** Всё, что флюидирует.

**О.З.:** То, во что их встраивает…

**Л.Б.:** Поэтому у тебя, смотри, и вот здесь вот эта флюидичность,ч фундаментальность, которая работает в обе стороны, как ты вовне выражаешь, так и насыщаешься, она здесь первостепенной важное для формирования процессуальности или аппаратов.

Увидела? Из-за того, что они работают на границе внешнего и внутреннего для человека. Увидела эту тему?

И от того, что ты флюидичностью своей захватишь, обратная флюидичность, когда ты впитываешь что-то, и что ты сможешь выражать вовне, отдавать вовне, из этого и складывается собственно результат – частность – в аппаратах или из этого складывается даже сам аппарат.

**А.Т.:** Поэтому мероощущение здесь…

**Л.Б.:** Потому что ощущение меры.

**А.Т.:** Ощущать меру, не больше, не меньше, а вот эту грань.

**Л.Б.:** Увидела? Держать. Мера она по ключу 8-1 здесь будет управлять вот этим вот методом и тогда собственно твоя частность главная, которая ты вырабатываешь, это метод, такие серьёзные уже частности, конкретно являющие какой-то вариант процессуальности, где метод, ну, самым таким упрощённым взглядом, это способ достижения чего-то, да?

**О.З.:** Да.

**Л.Б.:** Тогда получается, что у тебя всё сходится.

**А.Т.:** Научные совещания, мы метод разбирали, там можно послушать очень хорошо.

**Л.Б.:** Научные советы ИВДИВО, уже тексты их тоже есть на сайте. Посмотри второе совещание у нас было.

**А.Т.:** Там глубоко про метод.

**Л.Б.:** Поэтому вот посмотри, вот знаешь, сложи, пожалуйста, внутренний, вот такую, знаешь, до глубины фундаментального Синтеза правильную процессуальность в себе. Для тебя именно процессуальность, да? Чтобы ты реализовывала свои должностные полномочия. Увидела? То есть пока ты не сложишь часть, огонь части, специфика её действия, название организации, у тебя вот эта фундаментальность, фундаментальный базис не выстроится твоего действия как должностного полномочного, ты будешь метаться и поверхностно брать эти темы. Поняла, зачем это нужно? То есть тебе нужно повникать в эту тему, ты умеешь вникать, поглубже, чтобы ты разобралась в какие-то методы. Какие процессуальные действия или аппаратные действия вообще можно назвать человека? Самые простейшие.

Что делают аппараты?

**О.З.:** Даже формирование разных видов мыслей.

**Л.Б.:** Да.

**О.З.:** Это тоже аппаратные действия.

**Л.Б.:** Например?

**О.З.:** Например, у нас есть автоматические наши прекрасные мысли, у нас есть уже что-то более абстрактное, у нас есть возможность формировать логические мысли.

**Л.Б.:** Понимаешь, это всё в системе уже происходит. Ты систему захватываешь.

**А.К.:** Знаешь, как можно привести пример, наверное, на чакрах? Может быть, даже проще. Вот смотри есть система, это чакры. Внутри нее есть аппараты, которые называются матрицами. Внутри чакр происходит состояние, когда чакра впитывает эманацию, и там выстраивается матрица, иногда даже она формируется голограммой, которая распознает, например, что она впитала. Она ее перерабатывает, и в момент переработки процессуальность, которая проходит внутри самой чакры, оно будет, в принципе, вот это действие аппарата, когда оно формирует. Ну, помнишь, там есть такое, да, есть чакры, там зерцало, есть лепестки. Да, вот это система. А внутри, когда на основании зерцала, например, вспыхивает матрица, допустим, какого-то прожитого состояния, то вот она уже будет, это действие аппарата внутри системы, которая формирует любую голографическую матрицу или не обязательно голографическую, но она считывает, то есть все, что записывает, например, зерцало, все, что потом просачивает, вырабатывает в зерцало и потом вырабатывается чувство. Вот оно такое. И процесс между уже выработанностью чувств и между попаданием просто самой чакры, когда формируется само чувство, вот это будет аппарат.

**Л.Б.:** Это формирование если в чакре этих отдельных связей между собой, между разными клеточками матрицы. Но оно даже тоже должно на основании чего-то формироваться.

Например, распознания. Это аппаратное действие. Только не то, что в ИВДИВО-развитии в целом стоит, да, вот конкретное. Вот это всё очень конкретно должно быть и штучно.

**А.К.:** То есть я распознала, что мне это неприятно.

**Л.Б.:** Причём само распознание там может быть нескольких видов.

**А.К.:** Через это выстраивается матрица.

**Л.Б.:** Различение.

**О.З.:** Вот, различение, сравнение сейчас тоже в эту сторону.

**Л.Б.:** Да, различение, сравнение, да, это вот такие первые процессы, которыми овладевает человек с точки зрения, наверное, уже мудрости или мышления.

Не с точки зрения чакры, но там более мелкие будут какие-то процессы. Я сейчас затрудняюсь, как это сказать. Так вот, твоя задача – выстраивать с Аватаром, с командой вот эти все процессуальные действия, оттачивать их, выявлять, находить и выстраивать, вот, и находить, оформлять это методами, а как это можно достигать.

Допустим, развернуться пред Кут Хуми, допустим, стать должностно полномочными, тут уже несколько процессов должно тебе помочь.

**А.К.:** Здесь сразу же Л.Б. говорит, а ты попробуй на себе зафиксировать, насколько ты аппаратами синтезирована с аппаратами Аватара Синтеза Кут Хуми, либо они у тебя работают самостоятельно вот сейчас. Вот процент запроси Аватара Синтеза сразу, сколько процентов, допустим, 100 мы берем базово, это сколько надо, ну или 80 – сколько надо. Насколько у тебя на данный момент, даже с условием того, что синтезом заполнялась, стяжала, концентрировалась вот синтез, Аватаром Синтеза Кут Хуми, аппаратами с аппаратами. Вот у тебя мы не требуем части, не требуем системы, именно аппаратность. Просто цифры, давайте мы тоже вместе все услышим.

**Л.Б.:** Без частей и систем это уже не войдет.

**А.К.:** Ну это да, это понятно, просто мы части не уточняем, а именно процентовка аппаратов.

**Л.Б.:** Тогда ты должна и частями, кроме телесности цельной, да, и частями, системами с ним синтезироваться.

**А.К.:** И потом уже аппараты третьи будут, да.

**А.Т.:** Если мы говорим, да, о тебе, значит, уточнить опять, раз это тренинговое действие пошло, ты сейчас больше взаимодействуешь каким телом с Кут Хуми?

**О.З.:** Очень много вводных.

**А.К.:** Подожди, давай сначала проценты, вот просто проценты. Скажи, у Кут Хуми сколько процентов?

**О.З.:** Процентов 20.

**А.К.:** 20, то есть попроси Аватара Кут Хуми сейчас ввести тебя в проценты, ну, вот на данный даже тренинг, на 80% минимально, чтобы, и стяжай у Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству всех твоих аппаратов, которые у тебя есть, понятно, что входящих в систему и каждую часть, которая у тебя существует, и проси вести в правильный, корректный, необходимый Синтез именно тебе, как и Аватарессы данного направления в часть мероощущения организации, синтеза всех, каждого аппарата, 5020 частей с аппаратами, Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми попроси вот тебя на какое-то время ввести и прям зафиксировать синтез, чтобы ты научилась, зафиксировала это, даже прожила состояние, как это надо, и потом ночное обучение стяжай сразу Синтез у Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми, именно вот такому синтезу твоих частей, их систем, и далее аппаратов с Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом, насколько это необходимо.

Ну это к Эмилю еще, наверное, обучение, но и у Аватара Синтеза Кут Хуми точно.

Получается, видишь, Кут Хуми сам с тобой сейчас синтезируется еще, зафиксировала?

И вот попробуй вот сама усиляйся. Понятно, что это вот не прожить, где это состояние находится, как это с аппаратами, это через части, через их системы, и потом начинается синтез аппаратов. То есть ты должна сначала в первую очередь частями синтезироваться.

Но Кут Хуми тебя усиляет, и вот попробуй через это сложить. И тогда аппараты начинают не сами, вот как мы это умеем работать, а начинают включаться именно Синтез Синтеза, даже течение Синтеза Синтеза в пределах аппаратов твоих. И они тогда заполнены не собственными какими-то накоплениями и выработкой потом собственных частностей. Это тоже надо, это правильно. Но ещё и Аватаров Синтеза. И в принципе задача ещё такая, чтобы ты вместе с Аватаром Синтеза вырабатывала какие-то новые частности.

Например, есть мысли Кут Хуми, есть мысли тебя, и вы вместе сложили какой-то новый смысл, допустим, двумя разными мыслями, условно.

Получается?

Вот тебе Кут Хуми даже цифры называет, сейчас там где-то 30-40%, идёт на повышение.

И каждый день ежедневно, еженочно оно может не быть 80%, например, или 100%, ну где-то там сорок пятьдесят шестьдесят там плюс-минус оно должно быть больше да ну и всё, просто продолжай проникаться.

**Л.Б.:** И ты должна быть главным методологом для всех должностно полномочных – любой вопрос с точки зрения метода, это твой вопрос. Более того, ты наоборот должна увидеть как наши все должностно полномочные сидишь на Совете Отца вот насколько они вообще методами выстроены. Или вообще не выстроены. Позамечай это. Это твоя работа их научить всему, что сейчас тебе даётся.

## Частные ИВДИВО-здания

**А.К.:** Ещё в дополнение. У нас есть частное здание. Да, у нас сейчас очень много зданий получилось благодаря тому, что мы идём в следующие и следующие виды космоса. Есть здания, до которых очень сложно доходят наши Аватары. И не только Аватары, а вообще в принципе, наверное, все. И вот одна из задач – научиться и натренироваться выходить, например, в здание Высшую Метагалактику, в Высшую Октаву, в которой мы стяжали там четыре мировые здания. Помнишь вот это вот?

**Л.Б.:** В чем разница будет в этих выходах методов?

**О.З.:** В Высшей мы ещё не стяжали мировые, мы там стяжали по 512 зданий частей.

**А.К.:** Да, но в распоряжении они уже есть. А, там, да, там 512, да-да-да, это здание, да, 512, все правильно. И вот, например, выходить в 512 зданий, выходить в здания, каждого из них выстраиваться.

И, например, там получается есть здание же, наверное, знаешь, где тогда я про Высшую Метагалактику имела в виду, в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца, где есть какой-то там восьмой архетип и там… Да-да-да, и вот там здание, которое в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца. И вот выходить, например, туда и концентрировать собой все здания, которые входят в это здание как часть. То есть его выстраивать, например, столп, единство этих зданий, чтобы мы научились.

Потому что, например, очень важно научиться различать, потому что многие выходят в здание, и они выходят, считая, что они вышли там даже иногда очень высоко, и там 4 тысячи, 8 128, и каких только цифр не называют, а по факту мы чаще выходим в то здание, по подобию которого мы являемся.

**О.З.:** Тем более, что они сейчас мобильные, и они могут переехать в ту архетипизацию, номер которой нам нравится.

**А.К.:** И вот это на самом деле тонкость, которая неуловима, очень сложна. И вот одна из задач, в том числе твоя организации, научить команду выходить в здание, по каждому зданию проходить и, может быть, как-то организовать эту деятельность, чтобы мы научились работать. У многих на самом деле вопрос, зачем вообще выходить в столько количества зданий, даже прояснить, что дает тебе тонкое здание, допустим, что дает тебе синтезное мировое здание. Потому что я не видела таких материалов еще, чтобы они были, для чего вообще выходить в какое-либо здание.

**Л.Б.:** У тебя вопрос даже не только, куда выходить, а как ты должна выходить. То есть ты должна по результату выдавать разные методики выхода в разные здания.

**А.К.:** Аватар, переведи меня, да, это все так могут.

**Л.Б.:** Это от тебя ожидает все подразделение и весь ИВДИВО, между прочим. Что должно быть внутри возожжено для выхода в данное конкретное здание в определенном космосе, и что ты задействуешь из этого космоса, чтобы быть именно в этом здании, чтобы не ошибиться. Вот это вот твой уровень работы.

**А.К.:** Инструменты. И для некоторых инструменты это вообще очень странное явление. То, что скажут, вот висит шарик, например, даже на школе иногда выходим, висит шар. Зачем он нужен? И что это такое? То есть, ну, как, знаешь, мартышка и очки, его приложить в разные стороны, а что с ним делать, никто не знает.

**О.З.:** А вызвать справку, почитать – нет.

**А.К.:** И, в принципе, у нас есть инструменты, есть этажи, где нет инструментов. И какие там, ну, что допускается, например, внутри, в пределах здания. И, на самом деле, вот у тебя, знаешь, очень сложная тема в том, что каждый этаж – это внутренний мир человека. И, в принципе, он всегда отражает какие-то наши качества, состояния, он очень сильно влияет на нашу физическую, вообще на наше физическое бытие.

И это вот, знаешь, начать работу, и она просто вековая, я тебе скажу честно, потому что это очень много.

На каждом этаже есть какая-то своя специфика, и чего только не бывает в этих зданиях, это вообще, там, моря бывают иногда на третьих этажах. И тоже как так, чтобы…

**О.З.:** Он же астральный. То есть это не как бассейн, а именно море?

**А.К.:** Да, уже чувств человека, который вот он такой чувственный, или там песчаные, на четвертом этаже песчаные…

**Л.Б.:** А ты как методолог должна узнать, почему у него такое восприятие или что у него не так? То есть ты вот эту систему разрабатываешь, знаешь, с точки зрения инструмента, они, кстати, на методы похожи, но это не методы. У каждого инструмента есть свой главный метод, благодаря которому ты начинаешь включаться в процессуальность, функционал этого инструмента. Это тоже твоя тема, между прочим.

**А.К.:** И вот смотри, когда качественно работает дом, значит у нас качественно работает внутренний мир. И от обратного, когда во вне, внутри здания что-то происходит, и оно негативное, неправильное, нехорошее, то значит сразу отстройка частей, относящихся к этому зданию. Это тоже надо понимать, потому что у многих вызывает недоумение, зачем вообще идём в здание, когда это окружающее, как бы нас внешне, с одной стороны это внешне, с другой стороны для нас это всегда зеркало того, какой ты внутренне. И вот эта связка, она очень важна, потому что её знает, я думаю, что небольшой процент людей, что здания нужны ещё для того, чтобы взрастить наш внутренний мир, создать определённую среду, в которой взращиваются части, системы, аппараты, в них взращиваются, и вот начать вообще работать.

Вот есть этаж, что с ним можно делать, например, и можно заполнять, например, или там активировать инструменты, направлять на ночное обучение и так далее. То есть вот здесь вот целый список.

Подожди, ты только говорила, а ты нам теперь не даёшь говорить. Л.Б., давай-ка вот честно.

**Л.Б.:** Что она будет делать – это её задача.

**А.К.:** Да, но мы наговариваем, а потом в любом случае ты уже выбираешь любой ракурс, да, чтобы ты вот увидела масштаб вообще происходящего ракурсом этой организации.

**О.З.:** С другой стороны, это не только твоя накопленность, которая есть на данный момент, это еще и огромная фора Изначально Вышестоящего Отца, при помощи которой ты можешь быстрее и активнее развивать свои части, системы, аппараты.

**Л.Б.:** При помощи которой ты реализуешь должностно полномочный Синтез Отца.

У меня к тебе вопрос, а почему, вот в чем ты видишь вот эту взаимосвязь, почему такое сочетание, допустим, аппараты, методы и ИВДИВО-здания. Обобщи, пожалуйста, почему это одна организация?

**А.К.:** И мы пойдем уже дальше.

**Л.Б.:** И второй вопрос, потом последний будет.

**О.З.:** Это частное здание, это метод цивилизации Изначально Вышестоящего Отца. Метод, которым Отец нам дает свою цивилизацию.

**Л.Б.:** Почему не какая-нибудь лужайка, почему еще не какие-то области запредельные?

**О.З.:** Это концентрация. Это, во-первых, то, где живёт и растёт человек. Это здание всегда.

**Л.Б.:** ИВДИВО. ИВДИВО, дом. Здание – это выражение ИВДИВО. Увидь, пожалуйста. И мы эту эпоху начинаем учиться жить домом. А где как не в ИВДИВО-зданиях, мы должны научиться разным методам жизни, методам действия. Увидела эту связку? Внешняя среда – это всё среда ИВДИВО в итоге. Поэтому здесь, где стоят уже хотя бы частные ИВДИВО-здания для базиса человеческого, чтобы мы научились действовать как, не как, а в доме.

Есть? А для вас?

**О.З.:** Да, и в то же время это, получается, перевод ИВДИВО из глубоко внутреннего, во внешнее даже в чём-то предметное.

**Л.Б.:** Из какой-то мистики к конкретной реальности твоей деятельности.

И последний вопрос, а что ты планируешь в ближайшее время разрабатывать в подразделении? Вот можешь из всего этого сейчас сложить твои планы? Потому что мы наговорили много, ты перспективу большую увидела, а с чего-то нужно начать.

**О.З.:** 1610 частных ИВДИВО-зданий и выхода в них.

**Л.Б.:** И всё?

Понимаешь, мы здесь много чего наговорили для того, чтобы ты сложила, как ты будешь этими зданиями действовать. Увидь, что вот это вот, что мы наговорили, методы, флюидичность, ты никуда это не сможешь деть, иначе ты будешь действовать теми способами, которые у тебя неосознаваемо сложатся, не обязательно свойственные этой организации.

**А.Т.:** Целеполагание, то есть не выйти в здание. То есть вот об этом Лара говорит.

**Л.Б.:** Да.

Освоение разных видов деятельности в этих зданиях, но чем и как? Это твои вопросы.

**А.К.:** Вот до мая месяца чем ты будешь заниматься, выходить. Вот ты вышла в здание, дальше что? Вот ты научилась выходить в каждое здание, дальше, кроме выхода.

**Л.Б.:** Чем ты будешь выходить?

**А.К.:** Вышел, зашел и вышел. А что еще?

**О.З.:** Мероощущение должно вот. Развернуться в здании мероощущением, как частью ответственности.

**Л.Б.:** А если ты не дойдешь до него? Мероощущение – это да, это вот все, что цельно будет держать. Так вот, это ж не твоя часть, это часть Изначально Вышестоящего Отца. Это её специфика жизни, можем сказать так. Всё, что касается твоей организации. Но пока ты не сложишь метод, ты не выйдешь. Вот это твоё всё. Увидела? То есть, не просто здание, а методы действий в зданиях. Это главный огонь у тебя в организации.

## Рекомендации

**А.К.:** А давай тогда стяжай у Аватара Синтеза Кут Хуми, стратегию Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми по разработке твоего направления организации.

И вот, обрати внимание, тебя Кут Хуми вводил в 80%, да? Сказал, 100 не надо, именно 80, и потом плавненько тебя отпустил. Но состояние сопряжения очень хорошее было у тебя, то есть вот это тоже наработать.

Стяжала?

**О.З.:** Угу.

**А.К.:** И теперь давай итоговую рекомендацию, попроси Аватара Кут Хуми подвести итог, что еще необходимо вот тебе будет после этого тренинга, что нужно будет нарабатывать, делать, осуществлять.

**О.З.:** Такая тема: методы аппаратов.

**Л.Б.:** Да. Иначе ты будешь где-то в иллюзиях, в фантастиках находиться. Ты не обоснуешь, что ты именно стоишь в этом здании, именно это делаешь. Понимаешь, какая ответственность на тебе? Ещё, знаешь, прожила от Кут Хуми, полезно увидеть вообще образ твоей организации с другими в сравнении, чтобы ты поняла важность.

Без любой организации, без твоей в том числе, ИВДИВО полноценно не работает. И представь, если в ИВДИВО нет методов, методик, а потом методологий, в итоге не складывается вообще, а как мы действуем, мы вообще действуем от фонаря тогда получается. И вот это всё разрабатывает организация Огнём Метода. Это важно? Это очень важно.

**А.К.:** Ещё рекомендация от Аватара Кут Хуми наработать, первое – это свет, именно свет аппаратов, второе это умение действовать в кабинетах 65 этажа, выяснить, зачем он нужен, для чего это все делается. То есть не только с позиции компьютера, стола, а вообще вот этот этаж, он для чего необходим.

И умение настраивать на себя здание, чтобы оно на тебя реагировало. То есть, когда ты концентрируешься на него, и здание концентрируется взаимно на себя. То есть его нужно натренировать это, концентрация на себя, да не только не через стяжание, а через именно эманацию. Когда ты эманировала, развернула свою эманацию на все здания, на стенки, пол, потолок и так далее, и здание на тебя сконцентрировалось. И вот Аватар Кут Хуми сказал научить даже этому других, тогда мы быстро выходим.

Еще вот этот метод, кстати говоря, то, что Л.Б. спрашивала, как можно, например, научиться именно в это здание, в которое ты хочешь выходить, вот через настройки на здание, когда ты концентрируешь на себя его эманации, а эманации свои отдаешь зданию, от обратного.

И тебе Кут Хуми сказал, ночное обучение к Аватару Синтеза Эмилю, именно в разработке еще Аватарессы, вот как тело Аватарессы, воли Аватарессы. И Кут Хуми сказал даже в первоначале не к Кут Хуми, это именно к Аватару Синтеза Эмилю, вот эти методы Аватарессы.

**А.Т.:** Да, вот это можно я добавлю здесь, это рекомендация, всё, что ты будешь нарабатывать. Вот сейчас вот это всем нам касается, вот сейчас запросить у Кут Хуми процентное соотношение выражения телесности Аватарессы именно, сейчас такой достаточно низкий процент, потому что всё, что мы сказали здесь, это может быть посвящёнское действие, например, ипостатное действие.

Именно действие должно быть Аватарское, части прям организовывают на Аватарское действие, и пока мы вот разрабатываемся все вместе, прям вытягиваемся вместе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми седьмыми частями, это у нас какие будут, Всеизвечные части, да? Всеизвечными частями прям вытягиваться в Синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, чтобы напитаться телесностью аватарской и действовать, когда мы действуем именно Аватаром. В помощь нам наша центральная часть – ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта. Где, фактически ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта мы можем этой частью вызвать необходимую среду действия таким телом.

На самом деле эта тема достаточно сложная, потому что это седьмое выражение части. Чаще всего, грубо говоря, подсознательно, автоматически мы действуем, как сказала О., автоматические мысли. Чаще всего мы действуем либо ипостасным телом, либо посвященным телом.

**Л.Б.:** И то в Метагалактике.

**А.Т.:** Да. Здесь получается Аватарское тело, Всеизвечные части, это минимум 7 космосов, а 7 космосов чем мы будем охватывать?

**А.К.:** А ты ипостастным телом, кстати, стоишь, больше развернута.

**А.Т.:** Здесь еще посвященные есть тела. Это минимум 7 космосов, а 7 космосов чем мы будем охватывать? Седьмыми частями. И вот всё, что мы сказали классно, но это в полноте будет действовать, если у него будет действие Аватара с телом Аватара.

И здесь вот еще по телесности у тебя акцент идет на телесности, на выразимости телесности на утонченность, состоянии утонченности тела. Это у нас есть реализация телесная, шестнадцатая реализация, от естественности до стати. Вот вторая реализация телесности – это утонченность. Утонченность – это твоя тема.

**О.З.:** Утонченность – это моя тема, вот тут я вообще не могу сказать.

**А.К.:** А поэтому мы завершаем, потому что мы хотим, чтобы всем время досталось.

**А.Т.:** Да, и просто сейчас нужно настроиться на то, что во время тренинга мы все вытягиваемся в состояние, чтобы у нас, когда в 9 часов, у нас в телесности Аватара сложилась.

**А.К.:** Всё, давайте дальше.

**Л.Б.:** О., есть вопросы?

**О.З.:** Идти и делать.

**Л.Б.:** Идти и делать.

**Е.Б.:** Я бы ещё отметила, прям очень коротко, это как первая часть, она базовая, вот всё, что наговорено, но, видимо, есть ещё вторая составляющая, она может идти одновременно, а может идти последовательно, это уже твоё мастерство, да, как Аватара. Это то, что зачем на каждом архетипе, да, в каком-то выражении это здание, т.е. внешнюю составляющую как-то надо учесть, мы сейчас говорили о том, что в самом доме, само здание, а зачем нам столько зданий на каждом архетипе, что оно там должно сделать, т.е. как оно должно поменять среду, т.е. что оно делает именно в этом архетипе или в этом. Т.е. мне показалось, что А.Т. имела в виду это как целеполагание большее, то есть это расширение целеполагания, да, овладели инструментом зданий, методикой, и смотрим, а зачем оно здесь, на окружающее, а зачем оно-то? Чтобы просто пожить? Вот я купила там дом, не знаю, где, на островах, а зачем, и мы сейчас вот здесь можем. Почему я об этом говорю, может не хватить интенсионала овладевать методами. То есть нужно забросить целенаполагание выше, и тебя интенция и императив вытащат.

**Л.Б.:** Да, только внутрь масштабироваться, на философии, на парадигмальность, на учение Синтеза, вот так масштабироваться, тогда это по-самому будет.

**А.К.:** Ставлю точку, да, спасибо большое. Дальше следующий кто?

# Вечная Сверхкосмическая Нация Гражданской Конфедерации Отец-Человек-Субъектов ИВО

**М.С.:** Моя организация – Вечная Сверхкосмическая Нация Гражданской Конфедерация Отца-Человека-Субъекта, Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Эдуард, Эмилия, Синтез Ивдивности ИВО, Часть – Ивдивость Мудрости Отца-Человека-Субъекта.

Как мы работаем в организации?

**Л.Б.:** Нет, внешний опыт не нужен. Именно нужно, что есть эта организация, как-то несколько слов о ней. Что есть она сама по себе, с точки зрения Учения Синтеза, не с точки зрения нашего опыта, вот как она по максимуму глубоко берёт. Плюс часть, плюс Огонь, и так далее.

**М.С.:** То есть мы полагаем, что это организация равных и, в принципе, основанная на омежности каждого. И поскольку Ивдивость – это проявление Отцом, Огнем и Синтезом. И поэтому это Нация, которая равностных…

**Л.Б.:** Что для вас Нация?

**М.С.:** Нация– объединение, которое объединяет территориально, языково, традициями, укладом, гражданами. Здесь нация тоже гражданственная, то есть, это предполагает, что кроме вот этих граждан, ну, причем не исключение, а служение, вот, а конфедеративность предполагает объединение, ну, мы будем считать, что симметричная конфедерация, в которой, в принципе, каждый имеет свое право голоса, и в то же время принимает общее над собой управление, контроль, принципы. То есть, если люди вступают в гражданскую конфедерацию, то они принимают на себя права и обязанности. То есть это в аналогии в ИВДИВО, когда мы пишем заявление на служение в ИВДИВО, то мы принимаем на себя права и обязанности.

**Л.Б.:** А чем мы равны и чем мы не равны?

Чем мы первые?

**М.С.:** Ну равны мы все тем, что мы, все равны перед Отцом и являемся его частью.

Вот эта вот часть, Омега.

И чем мы не равны, то, в принципе, Отцу совершенно не нужны одинаковые люди.

Вот мы вот этим кодоном, генетическим кодоном в 64 гена, мы отличаемся изначально уже при рождении и, в принципе, потом своим собственными реализациями, как человеческими, так и по 10 космосам, предположим, те, кто в ИВДИВО, так и неравны с точки зрения Отца, надо принимать человека по его способностям, по его возможностям, и при этом он всё равно тебе равный, потому что именно такой человек, значит, нужен был в ИВДИВО.

**Л.Б.:** Ну, а часть?

**М.С.:** Часть – Ивдивость Мудрости Отца-Человека-Субъекта.

**Л.Б.:** А частность?

**М.С.:** Ивдивность **Л.Б.:** Ивдивность. Ну и здесь что-нибудь расскажете?

**М.С.:** Ну, я воспринимаю это как.., больше как условия ИВДИВО… **Л.Б.:** Условия более материальные, а это что-то синтезное. Когда хотите часть увидеть, как она работает, чем она специфична, можно смотреть систему, потом фундаментальный аппарат посмотреть. Какая там система?

**М.С.:** Форма? По-моему, форма.

**Л.Б.:** Горизонт?

**М.С.:** 16-й горизонт.

**Л.Б.:** Система – Дом. А фундаментальность?

**М.С.:** Ивдивность

**Л.Б.:** Так и есть фундаментальность. Аппарат называется фундаментальность. Это по названию как частности фундаментальности материи, масса, вот как мы сейчас с вами говорили, там, флюидичность, а у вас 16-й горизонт, так и называется фундаментальность.

Получается, чтобы Ивдивность как частность сложилась, необходимо уметь действовать системой Дома. Это сложно, сразу говорю. Но этому надо учиться. Это не меняет ничего. Основное, никаких требований, где ДОМ, самое простое, то, что нам известно на сегодня, может четырьмя работать в одном цикле, четырьмя этапами: Масштабирование, компактификация, реализация, новая порядковая цель, когда Дом складывается Ивдивностью. Но при этом нужно понимать, что в Дом все время из-за его пределов входит Синтез Изначально Вышестоящего Отца, где этот Синтез, это не тот синтез, который по итогу сложит собой в ИВДИВО, а который запредельный еще, можно сказать, не нашего уровня синтез, а отцовского, я прямо упрощенно немножко говорю, но когда отцовский синтез входит, он расконцентрируется на разные пра, внутри пра– фундаментальности, которые потом будут складывать в Огонь.

И вот эти пра синтезируются уже в ИВДИВО по-другому, чтобы вот этот синтез из пра стал доступен нам, чтобы мы могли его усвоить.

Видели?

И вот ваши Ивдивости должны учитывать вот эту кухню рождения Синтеза..

**А.Т.:** Кухню рождения Синтеза, сказала.

**Л.Б.:** Ну извините, раз это так получилось.

**А.К.:** Пусть будет так.

**Л.Б.:** И тогда нужно понимать взаимосвязь, если часть, то есть получается, Ивдивость Мудрости это фактически то, как мудро нужно управлять Домом, в котором мы живем, в котором кто там, Джек или кто-то остальные вместе взятые, получается, это должно быть еще как-то **вами** связано с Нацией…

**И.А.:** Как будет жить нация в Доме, который построила М..

**Л.Б.:** Не М. конечно, но все туда.

**И.А.:** Но Отец руками М..

**А.Т.:** Но мы к этому стремимся, руками и ногами.

**Л.Б.:** Нами выражается туда. Получается вот нация, вот это же не та нация, которая в пятой расе формировалась. Это более глубокая её организация должна быть на сегодня. И вот какая это глубина, это вот здесь вот Ивдивость Мудрости нужно рассмотреть.

То есть нация должна уметь действовать домом мудро.

Чем она должна действовать?

Синтезом, фундаментальным синтезом условий, или лучше сказать, ивдивностей ИВДИВО… Не просто пользоваться условиями, да, а самим их синтезировать, а это вот на глубине вот этого фундаментального синтеза вначале, а внешне тоже будет в доме ивдивность, как частность.

Скажем, ИВДИВО занимается чем? Синтезом, пересинтезирует разный синтез, вырабатывая разный Огонь. И вот эти порции, единицы, частные случаи выработки разного огня в ИВДИВО, по сути, есть Ивдивность. Я правильно говорю, Е.Б.?

**Е.Б.:** Я бы тоже вот это отметила, что можно ещё, наверное, генерирование, да, оно такое поплотнее будет. Если синтезирование условий это уже синтез, огонь, а генерирование условий оно уже ближе, оно осязаемее, и вот способности, умение организовывать эти процессы, это вот эта часть и эти частности, очень ответственные.

**Л.Б.:** При условии, что дело фиксируется на субъекта, на каждого, понимаете, то есть это не где-то там эфемерно само по себе происходит, а это в нас происходит, всё, о чем мы говорили. Это умение освоить дом, организовать его с точки зрения мудрости, какая нам материя нужна, чтобы нация была устойчивая, чтобы это была шестирасовая нация.

Вот это всё нужно вот здесь связывать уметь. Какой фундаментальный синтез нужен, какое нужно генерирование огня, чтобы нация этим могла достичь необходимых результатов, а не вообще абы чего. А первый равный, естественно, это ИВДИВО на каждого в том числе фиксируется, и этим мы равны. Мы разные по подготовке, по компетенциям, это вы не ответили.

**А.Т.:** Если фиксируется Дом на планету Земля, на человек -землян, получается, если мы входим в эти условия Ивдивностью, Домом, то получается, мы вырастаем в нацию землян.

**Л.Б.:** Управители дома.

**А.Т.:** Управители Нации землян. Те, кто управляет Домом.

Это такая перспектива, где внутри нации есть культурные особенности определённых населённых. А в целом это нация землян, которые живут в Доме.

**Л.Б.:** Это очень важная ещё организация. Посмотрите, у нас каждая организация, это просто вау, какая важная. А вот смотрите, мы все разную подготовку имеем, допустим.

Самое простое, с чего бы начали формировать организацию?

**М.С.:** Самое простое? С Мыслеобраза начали..

**Л.Б.:** Мыслеобраз, на самом деле, должен быть результатом уже какой-то работы. Не в нем дело. Вы служите в подразделении, вы служите в ИВДИВО, вы не для себя все это делаете. В первую очередь, вот полномочные Москвы там и все остальные, вот чтобы эту тему поднять с нуля, я не думаю, что у нас супер Ас, это у кого-то в подразделениях, да, сложная тема, чтобы поднять с нуля, что нужно в ИВДИВО осваивать и на что посматривать вовне?.

**М.С.:** Ну, образ должен быть организации, то есть, ну, такой…

**Л.Б.:** Понимаете, вы его стяжаете и все. А его надо распознать, в него надо углубиться и вопрос не образа, а там есть что-то более глубокое, чем образ. Начало организации, основы этой организации. Вот на основании даже того, что мы сказали. Что нужно вам настяжать, проще скажу, и что нужно научиться делать, как главе этой организации в ИВДИВО огнем и синтезом?

**М.С.:** Если я правильно поняла, то мне получается, что вместо того, что прежде чем построить какое-то общество такое, как нация, надо понять про синтезы. Из чего надо создать общее. То есть сначала различения сделать, вот этих…

**Л.Б.:** Сначала настяжать. Что будете стяжать?

**А.К.:** Давайте, может быть, мы вот то, что я хотела, сначала с аватаром Кут Хуми поработаем, тогда, может быть, ответы пойдут более интересные.

*Попробуйте, вот мы сейчас в зале, на самом деле, то, что я говорю, попробуйте на себе это тоже отследить.*

*Первое, с чего мы начнём, это форма.*

*Обратите внимание, что у вас развёрнута форма не аватарессы. Вот даже если вы утверждали, хотели и так далее, то есть она не развернулась, и там больше какой-то другой формат формы, чем самой аватарессы.*

*То же самое, другие на себе попробуйте проверить, потому что от того, что мы утверждаем, что я разворачиваюсь аватарессой или аватаром синтеза, изначально вышестоящего такой организацией, у нас не всегда именно проявляется форма, которую мы как бы пытались, старались на себя вызвать, она всегда появляется относительно того, в каком мы там настроении, настрое, состоянии, о чем мы думаем, откуда мы пришли и так далее.*

В том числе, да.

**А.Т.:** А форму мы одеваем на тело.

**А.К.:** А тело должно быть, да. Тело аватарессы должно быть. Вот как раз, да, первое – форма, а второе – тело аватара.

*Попробуйте развернуть тело аватара, то есть стать именно этой частью. Это будет 511-я часть наша, и можно даже развернуться в синтез-части, если это получится, да, и те, у кого не получается, развернуть форму окончательно, обратить внимание, что многие стоят в зале, ну не многие, не будет правильно, правильно скажу, что несколько из вас стоят в зале даже без обуви и зависают в зале.Аватар Синтеза Кут Хуми– фиксирует вас в огне, чтобы ноги не касались пола, и такие среди вас присутствуют.*

*Здесь форма не доразвернулась, она вышла либо человеческим ракурсом, либо посвященного, либо кто-то еще, я здесь не буду разбираться, какая форма.*

*Но обратите внимание еще всегда на стопы, потому что это еще показатель такого пути, насколько вы встали в путь аватара, аватарессы пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза -Кут Хуми.*

*Я еще раз повторю, потому что так как у нас синтез-тренинг, здесь Аватар Кут Хуми вас и тренирует, но он за вас делать не будет. Если мы это не сделали, оно так и остается в зависшем состоянии в зале. Внимание на обувь аватаресы, возжигая даже пути аватара, разворачивая формы, разворачиваясь телом аватара, аватарессы. Я предлагаю даже стяжать.*

**А.Т.:** Сейчас добавлю, чтобы легче было телом развернуться, прямо активируйте все извечные части, все извечные части, системы, синтезируемся с Кут Хуми и просим прям пробудить все извечные части. Звучит такой Кут Хуми на пробуждение всех извечных частей телесностью своей.

**А.К.:** *И мы синтезируем с Изначально Вышестоящим Аватаром синтеза Кут Хуми, даже почувствуйте, как тело по-другому начало реагировать, да, потом вспыхнуло. Мы стяжаем у Аватара Кут Хуми Синтез синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь с Аватаром синтеза Кут Хуми, просим, у кого если не сложилось, не получилось, развернуться формой аватара, аватарессы Изначально Вышестоящего Отца, прямо там мысленно проговаривайте название организации. И вот просто с Аватаром Кут Хуми попробуйте отстроиться, у кого не получилось. Я тут не буду говорить конкретно дальше о других, но вот такие замечания есть. И, проникаясь с Аватаром Кут Хуми, стяжаем Синтез-синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть тело аватаров ракурсом, давайте начнем с синтез части, да, ракурсом синтез часть, потому что я думаю, что высшей частью это будет очень сложно.*

**Л.Б.:** Должностно полномочный действует синтез-частями.

**А.К.:** Да*. И проникаясь, мы разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми именно синтез частью аватаром, концентрируясь, и мы стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Волю Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом тела аватара, аватарессы Изначально Вышестоящего Отца. Вы мысленно договариваете, какая у вас должность.*

*И просим, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми концентрировать, заполнить нас волей Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Аватара, Аватарессы в возжигании, горении Воли Изначально Вышестоящего Отца в её возожженности каждым из нас ракурсом должностно полномочного.*

*И вот Аватар Кут Хуми вам эманирует теперь Волю. Попробуйте зафиксировать, что это некое другое состояние, чем был Синтез, или мы стояли где-то даже сами по себе где-то в синтезе с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и мы начинаем концентрировать волю Аватара Синтеза Кут Хуми собой, разгораясь ею и просим Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И стяжаем на это волю Аватара Синтеза Кут Хуми на разгорание воли каждого из нас ракурсом аватара.*

*То есть до синтеза мы дойдем обязательно, но все начинается в любом случае с возожженности горения Воли.*

Кут Хуми сказал, что лучшим, я когда готовилась за час до начала, единственная фраза была Аватара Синтеза Кут Хуми, – подготовка такая, что нужно достичь. Кут Хуми сказал, что если вы уйдёте в возжигании и горящими волей Аватара Синтеза Кут Хуми с этого мероприятия, то это будет очень хороший итог.

Соответственно, мы с этого и начнём, чтобы в течение времени, до девяти вечера, чтобы у нас получилось разгореться, потому что это вот так раз, и мы попросили, оно вспыхнуло, оно не получится.

То есть это правильно даже, потому что это состояние, в которое нужно входить, и в том числе войти в какое-то новое явление воли Аватара Синтеза, в котором *мы проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, начиная концентрировать волю Аватара Синтеза, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, частности воли Аватара Синтеза, именно ракурсом Аватара каждому из нас, и действия, участие в Совете Изначально Вышестоящего Отца, действиями организациями Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас, и, концентрируясь, начинаем разгораться в проникновенности воли Аватара Синтеза Кут Хуми, и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми заполнить каждого из нас и концентрировать, и вписать в части каждого из нас, в системы, в аппараты и ракурсом частностей лучший опыт аватарскости изначально Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас в отстроенности, в волевитости и иных других параметрах, качествах, специфических свойствах, качеств и так далее Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, Мы еще команда Аватаров Синтеза подразделения Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и мы начинаем проникаться, концентрироваться, и попробуйте зафиксировать где-то такое возжигание даже центра воли, например, в области плечей может появиться какое-то состояние, когда есть ощущение, значит, хорошо входит воля Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Если тело холодное, не берущее, или, например, есть такое состояние, когда оно может обтекать, и очень сложно впитываться. Я это говорю, потому что есть такое состояние.

Попробуйте больше внутренне концентрироваться на Аватара Синтез Кут Хуми, уйдя только с внешнего его восприятия, мироощущения, именно погружаясь, концентрируясь во внутреннее, а потом из внутреннего, внешнего же явления Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, его волей.

Мы на Совете Изначально Вышестоящего Отца, что аватар – это воля, владыка – это мудрость, служащий – это созидание и так далее.

То есть наша задача – это первая воля, а второе – это синтез.

И вот теперь наше тело аватара, и не только тело аватара, оно заполняется.

*И просим Аватара Синтеза Кут Хуми концентрировать волей еще все остальные части, 5120 частей, с их системами, аппаратами.*

*Что, в первую очередь, волю впитало именно тело аватара. И вот оно встало, и мы частью синтеза, частью развернулись, потому что мы попросили этого у Кут Хуми.*

*И теперь напитываемся и продолжаем концентрировать волю Аватара-Синтеза Кут Хуми каждой частью и ракурсом именно аватара, аватареса, Иизначально Вышестоящего Отца, должностным полномочием. И мы здесь пока не переходим именно на синтез, потому что синтез будет следующим этапом, а вот именно состояние воли Отца.*

И вот, обратите внимание, форма развернулась, мы стали более устойчивы в зале, мы даже прям по струнке выстроились в зале Аватара Синтеза Кут Хуми, и даже немножко нас Аватар Кут Хуми в зале переориентировал, мы немножко, знаете, как я бы сказала, даже встали по-другому, когда мы вошли в волю, потому что до этого мы стояли кучкой, там кучка одна, кучка вторая, переходили сюда-сюда, а вот сейчас мы встали по линеечке, иерархически, друг за другом, пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, сейчас даже, посмотрите, сменился ракурс в зале, то есть до этого мы, это говорят, когда мы кучками стояли, это было какое-то больше такое даже, ну, первоотстраивание, это нормально, да, а второе, такой больше, наверное, человеческий подход, может быть, посвящённого, когда мы встали и общались не только с Кут Хуми, но и там в зале между собой, на самом деле уже это продолжалось полтора часа, когда мы то там, то здесь, то между собой, то с Аватаром Кут Хуми, а сейчас каждый вот такой выстраиваетесь линией взаимодействия, взаимодействие только с Кут Хуми, там в зале между собой, если Кут Хуми разрешает, мы общаемся, но общаемся здесь физически, а вот там мы настраиваемся только на Аватара Синтеза, иначе у нас пойдет потом базар в зале Аватара Синтеза Кут Хуми.

**Л.Б.:** Ещё что, я вижу, что вы не различаете, что значит взять огонь и что значит взять волю.

Огонь мы берём, когда заполняемся огнём из ядерного синтеза между Кут Хуми и нами.

Вот у вас ядра должностных полномочий заполняются синтезом Кут Хуми, вырабатывается огонь, а чтобы потом волю проявить, нужно что сделать, С.?

Огонь направить на какое-то действие, в данном случае на разработку организаций наших.

Если мы стяжаем волю сразу, она входит в нас огнём, куда уже Кут Хуми записал это направление действия, и вы должны согласиться и телом принять то направленное действие огнём, которое вам даёт Кут Хуми, тогда вы вошли в волю Кут Хуми.

А вы иногда стоите столбиком, вы на всё готовы, вы согласны, но состояние «ведите меня», не хватает именно. Вы возжигаетесь, а дальше должна воля ваша включиться, которая есть воля Кут Хуми, совпадающая на сто процентов.

Увидели тему? Сделайте это сейчас.

**М.С.:** У меня такая голограмма была, я на баррикадах с флагом, ну помните, как француженка. Я поняла, что я не только вот…

**А.К.:** Флаг на луне, а представляешь, что здесь дом впереди.

**М.С.:** Нет, у меня просто, честно говоря, я изменилась, потому что я подходила к своей работе как учёная. То есть я хотела отдельно изучить только конфедерацию, в смысле, с точки зрения, где бы всё. А здесь я поняла, что я должна куда-то вести это всё, вот это всё объединить, вот как революционерка, то есть что-то, какое-то новое, революционное.

**Л.Б.:** Это аватарская заработала у вас воля

**М.С.:** Да, вот этот посыл был такой мощный.

**А.Т.:** В продолжение добавлю телесности. В разработке, в углублении разработки телесности аватара мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми телом аватара и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить и стяжать 512 телесных систем тела Аватара каждому из нас.

Это не системы, которые 16 систем, а телесные системы.

Аватар дышит не как посвященный. У него мозги другие. Смотрит он не как учитель.

Кровь у него движется. У него кровь насыщена другими состояниями, телесные системы. Прям насыщаем, стяжаем телесные системы аватара, аватарессы Изначально Вышестоящего Отца, просим телесность организовать, аватарскую телесность, и просим развернуть, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, телесную реализацию аватарскую от естественности до стати.

Именно аватарскую реализацию телесную и вот Аватар Синтеза Кут Хуми направляет, впитываем, развертываемся.

Он (Кут Хуми) говорит, что телесные системы нужно периодически возжигать, чтобы они активизировались, формировались, начали действовать,то есть просто одного стяжания недостаточно

**Л.Б.:** Мы возожглись. Я бы хотела завершить с М., тем, что ты всё-таки должна сложить образ, чем ты будешь заниматься как аватар, иначе уйдешь ни с чем, тебе непонятно будет.

**А.К.:** *И стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми, тоже так же стратегия Аватара Синтеза Кут Хуми, ракурсом твоей организации и попросив Аватара Синтеза Кут Хуми на ночное обучение в доработке и реализации этих стратегий тобой и командой*.

Всё, обратите внимание, стопами стоите, эта форма развернута, концентрация воли, и теперь посканируйте у вас синтез ивдивостей. **Достаточно ли концентрация синтеза ивдивостей насыщена в тело?** Вот сами сначала себя сосканируйте с тела, а потом задайте вопрос Аватару Синтеза Кут Хуми.

Это быстро, буквально пару секунд и всё.

Да, нет.

**М.С.:** Десять сейчас, было больше.

**А.К.:** Да, но это вы впитываете сейчас от Кут Хуми, то есть десять – это маловато всё-таки процентов. То есть получается, что вам Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза доработку концентрации синтеза Аватара Синтеза, даже не Кут Хуми, именно Аватар организации в полномочии, в разработке и наработке концентрации синтеза, потому что даже когда мы эманируем, мы реплицируем, разворачиваем огонь по территории. Если внутри нас его мало, то мы также людям эманируем тоже маловато. Поэтому здесь должна быть даже пресыщенность синтезом для того, чтобы мы могли это развернуть и поддерживать среду, концентрацию, огонь в подразделении. Еще последнее, тоже такая рекомендация Аватара Синтеза Кут Хуми. Это касается всех, кстати. Потому что все параметры действий ивдивости, например, которые формируются в идивости, как огонь, они истекают в том числе от самого ИВДИВО в сферы каждого из нас. То есть вот здесь должна быть сопряженность.

*И мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, сразу же Синтез синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим Аватара Синтеза Кут Хуми научить нас взаимодействию, правильному, корректному, необходимому явлению Аватаров именно с Изначально Вышестоящим Домом Изначального вышестоящего Отца и сферой организации каждого из нас.*

*То есть у каждого будет сфера нации, аппаратов, систем частей и так далее.*

*И вот сейчас просим Аватара Синтеза Кут Хуми настроить на необходимый лад, гармонию, синтез, взаимодействие, контакт, вот насколько это необходимо и правильно для Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом полномочий каждого из нас, должностных.*

И вот сейчас идет выстраивание, попробуйте прожить вот такую фиксацию, когда сфера на нас зафиксировалась, да, и вот, ну, по крайней мере, вот у меня это состояние уже появилось, у вас, наверное, тоже, потому что мы все одинаково действуем.

И вот вызвался какой-то ответ от нашей сферы на сферу ИВДИВО, от сферы ИВДИВО на каждого из нас.

Здесь пока в 8128 архетипе, честно скажу, это очень сложно делать и исполнять, да, потому что у нас здесь пока не развернуты части, но вот такое общее самоотстроенное ИВДИВО, потому что мы здесь служим, он, наверное, даже первичный, я бы сказала, в какой-то мере необходим.

Ну, в принципе, вот сейчас хорошо.

Спасибо.

Всё, тогда мы дальше, да?

**А.Т.:** Кто следующий? У вас ясность сложилась? А то мы так не договорились.

Не выговоришь. Чтобы легче потом было. Потому что самостоятельно потом будет сложнее. Попробуй выговорить.

**А.К.:** Это вопросы, может быть, есть.

**Л.Б.:** Не вопросы. У меня вопрос был к ней. Она так и не ответила. Что вы будете… Нет. Что вы будете делать для начала работы Аватара и вашей организации?

Стяжать и чем заниматься. Вы сейчас уйдёте, и всё.

**Л.Б.:** Всё, о чём мы здесь говорили, стяжать Синтез Кут Хуми, то, что вам А.К. говорила, прям переслушайте и будете исполнять.

Дальше. Ивдивости, как частности Кут Хуми, прежде всего, и Аватара, с кем вы служите.

Дальше. Соблюдать веру, организацию.

**Л.Б.:** Часть Ивдивность Мудрости. Вам нужно разрабатываться ею с Аватаром этой части обязательно, и только потом включится организация нации, освещаться этим симптомом. Но если у вас не будет сложенной части, а будут там системы, те же аппараты, то частности, прежде всего части, частности, у вас не на что будет организации фиксироваться, вы будете в целом аватаром, но непонятно какой организацией. а вам нужно свою специфику аватарскую разработать.

То есть помимо аватарской и общих вопросов, ещё должны быть специализированы вопросы того, чем вы должны служить. Иначе не получится служение. Запомнили?

Прямо продумайте, распишите, прямо по пунктам всё, что мы называли. Вначале стяжать, потом тренироваться, разрабатываться, делать какие-то первичные выводы, мысли, а как это работает, и как я это могу применить, мысли в ту сторону.

Это всех касается. И тогда уже у вас появятся первые собственные мысли, как аватара этой организации.

Запомнили? Всё. У меня всё.

# Экономика Отец-Человек-Субъектов ИВО

**С.Ж.:** Аватаресса Экономики Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Вильгельма, синтез Человечности Изначально Вышестоящего Отца.

Так погрузилась я в принципы, что забыла, с чем пришла.

**А.К.:** Затянулась, я же говорила, затягивает.

**С.Ж.:** Над чем работает Организация да в целом? ну в целом вообще какая цель была на этот синтез-тренинг это войти в такое новые силы Экономики всеми Космосами в которые мы вошли, потому что и в целом какие-то рекомендации Кут Хуми, потому что само понимание деятельности, понимание, да, вот такой как деятельности Экономики в Подразделении и вот развёртка Экономики ИВДИВной тридцати двумя Организациями. Вот я это, там не знаю, научно, знаниями я понимаю, да, а вот отследить.. должна быть Экономичность там Человека, Компетентного, Полномочного. Деятельность Частями экономично вот по плану Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Деятельность Компетенциями. Ну вот это такой набор как бы вот таких вот знаний, да, набор Компетенции, то, из чего состоит, вот, возжигаясь, допустим, Планом Синтеза Должностного Полномочного, Частью, да, деятельностью Части, но при этом там Телом Аватара, вот насколько это включается, должна состояться некая Экономика Огнём и Синтезом Человечности.

**Л.Б.:** Вот некая Экономика, подробнее скажи, что такое экономика для тебя? У тебя всё вокруг, а вот конкретно.

**С.Ж.:** В том-то и дело, что я её вот вокруг, ну допустим, какой-то системный, Частностный Синтез Человечности, он складывает ту Экономику в ИВДИВО. Вот как она её складывает?

**А.К.:** Попробуй не понимать, а погрузиться. В том-то и дело…

**Л.Б.:** С другой стороны зайди. Вот что ты знаешь о Сердце и о Человечности, без деталей на всякие виды Сердец.

**А.К.:** Попробуй не организовываться пониманием.

**С.Ж.:** Вот да, у меня больше включается понимание.

**А.К.:** Попробуй переключиться. Вот теми процессами, которые сейчас Л.Б. поговорит.

**С.Ж.:** Сердце, оно насыщается. Главное…

**Л.Б.:** Ты возожгись сначала Синтезом Организации. Сердцем Кут Хуми и Вильгельма, так, чтобы у тебя правильное состояние, исходное сложилось, то, что А.К. сейчас бы предложила. Всё правильно. Вот.

И попробуй увидеть, да, вот, что такое Экономика, но зайти с точки зрения Части, где само устройство и работа Части обязательно выражаются в Организации. Или некое Ядро функционала Части строит функционал Организации. Системность Части складывает системность Организации. То есть Часть, она горит в центре Организации.

Всё, что ты знаешь о Сердце, как оно действует, попробуй сейчас выговорить.

**С.Ж.:** Вот столпность Сердец.

**Л.Б.:** Не столпность, не бери отдельные Сердца, а цельную Часть. Цельную часть. Чем Сердце занимается в целом?

**С.Ж.:** Оно насыщается, здесь она внешне внутренняя, должна быть внутренняя, у меня больше Роза Сердца включается сейчас.

**Л.Б.:** Ну пусть Роза, но ты должна о всём Сердце, всё Сердце это не только Роза.

**С.Ж.:** Силы, Тело Огня, Лепестки Розы, зерцало.

**Л.Б.:** Ты сейчас перебираешь? Для чего? У тебя нет вот этой связки.

**А.К.:** Это ты сейчас сказала, она нет не видит. Вот смотри, есть Сердце, которое насыщается. Но это же не вся работа Сердца. У нас в Сердце есть Тела разных субстанций, которые есть результат работы Сердца. Правильно? Еще один фактор, да. Ещё что? Есть системы Сердца, которые ты уже сказала. Какие?

**Л.Б.:** Силы.

Как действуют силы?

**С.Ж.:** Хороший вопрос.

**А.Т.:** Действуют силы.

**С.Ж.:** Не, ну вот в том-то и дело, что вот я как раз над этим сейчас.. не должно действовать внешне, оно должно действовать внутренне. То есть с Аватаром Синтеза.

**Л.Б.:** Оно и внешне может действовать. Не в этом, дело.

**С.Ж.:** Ну вот у меня идёт, что это на космосы внешне, когда Сердце насыщается Огнём, Материей разных фундаментальностей.

**Л.Б.:** А зачем оно насыщается?

**С.Ж.:** Чтобы сложить вот эту Силу, деятельности?

**Л.Б.:** Нет, чтобы сложить в итоге Силой.

**А.К.:** А, сложить Силой. Что? А результат – это Тело, которое стоит в Сердце. А какой результат должен быть у Тела в Сердце? Не у Тела, а само Тело будет результатом.

**С.Ж.:** То есть Тело результатом. Я почему-то думала, что Тело, оно стоит, а результат – это деятельность Тела уже Силами.

**Л.Б.:** Нет. Если ты всё насыщенно собирают, образуют. Помнишь, у нас все Силы образующие что-то. Вот. Они образуют этой насыщенностью Тело. Где тело – это материя, материальная составляющая Человека. И тогда материально ты продолжаешь Человечность. Я тебе почти всё сказала.

**Е.Б.:** Мне кажется, если немножко добавить другую интерпретацию Экономика совсем редуцирована, это затраты должны дать прибыль. Работа Сердца должна дать какой то продукт, который принесёт пользу и самому носителю, и вокруг. Я уж так совсем экономическим языком.

**А.Т.:** Насыщаться с пользой. Исполнение должно настолько быть выверено, чтобы тот результат был соизмерим и более того, прибыль – это более того, и более того, это Тело, вот его не было и это сработало.

**С.Ж.:** А я думала, что уже Тело вот оно, а результат. Это продолжение концерта будет. Оно начнёт действовать. Каждое сердце, оно формирует телесность в итоге, силами.

Вот что он силой организует?

Вот это то, чем сердце Насыщено.

**Е.Б.:** Нет, просто Светлана говорит, что телесность ради телесности не должна получиться.

**Л.Б.:** Не должна, да.

**С.Ж.:** Вот Телесность уже она сформировалась Силами, получается, а далее это же Тело должно что-то исполнять?

Человечность.

Конечно, так и пойдёт, специфика функционала.

**А.Т.:** А это Тело чьё у человека?

**Л.Б.:** Человечность это о чём? О выражении Изначального Вышестоящего Отца, вообще-то, да? Когда Человек – это часть Отца.

**С.Ж.:** Вот оно стало Человеком, потом оно набрало Силы, сложились там Компетенции, вот оно – Тело Компетентного. Так оно же должно что-то делать ещё?

**Е.Б.:** Ну, естественно, это как «Орёл и Решка» – не отнять деньги, знаешь..

**Л.Б.:** Вот это Тело, это уже другие Части ты сюда пытаешься включить.

Задача Сердца – сложить Телесность как материальную выразимость вот той насыщенности, в том числе Огня и Синтеза, из Дома Отца, чтобы это Тело было Человечным, то есть соответствующим Отцу по Образу и Подобию. Увидела?

И вот это Тело материальное, оно должно стать управленцем, как человеческое тело в том числе, должно стать управленцем Дома. Экономика вообще-то это о чём? О Доме.

Вот.

Ну вот, и вот это вот, вот. Тело должно стать, да? И, подожди, сама экономика, Экономика – это Организация, а результат всё равно должен в ней Субъект расти.

Значит, сама Экономика должна быть... это как управление Дома, организация Дома, которая нацелена на рост Субъекта Человечностью.

То есть по Образу и Подобию Отцу в том числе. Словом и делом в том числе.

Сложила?

Расставь вот эти все Стандарты.

**А.К.:** Ещё, наверное, нужно разобраться, что такое Человечность, да?

**А.К.:** Еще одна тема, именно Розы Сердца и насыщенность ее Синтезом именно Аватара синтеза Кут Хуми и усвояемости Синтеза и действий Синтезом, потому что Роза Сердца, она же первая принимает на себя Синтез, усваивает Синтез.

И еще такой момент, именно конкретно для тебя. Попробуй в зале Аватара Синтеза Кут Хуми синтезироваться всеми Сердцами. Ну смотри, Кут Хуми всем Сердцем к тебе. А ты?

**Л.Б.:** Ты говори про цельность Сердца.

**А.К.:** Вот попробуй, да, потому что это очень, это прям от Кут Хуми.

Мы это не замечаем, мы это никогда не сможем, чужая душа потемки, а вот именно Аватар Кут Хуми сказал, что насколько ты всеми ли Сердцами ты синтезировалась.

И на самом деле, раз Аватар Кут Хуми задает такой вопрос, то скорее всего не всеми, это уже логический вывод, если делать. Попробуй каждым Сердцем Сердцем с Аватара Синтеза Кут Хуми войти в такое, не просто сопряжение, а вот здесь уже Синтез именно Розы Сердца, Тел, которые находятся в Розе Сердца, всех систем, аппаратов, частностей, и вот войти в единство Сердец с Аватаром Синтеза Кут Хуми, когда они неотрывные, даже попроси Кут Хуми, знаешь, как ввести тебя в Пламена Аватара Кут Хуми, в сопряжение с Лотосом Духа и так далее, по всем 64 Сердцам, Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.

**С.Ж.:** Столпно я делаю, а вот цельность Сердец надо наработать.

**А.К.:** Столп – это когда твои Сердца в Столп выстраиваются.

Теперь твои Сердца и Сердце Кут Хуми.

Есть такое выражение, когда в унисон, про Сердца, так говорят чаще, и попробовать войти в этот унисон с Аватаром Синтеза Кут Хуми, когда вы не отдельно сами, ты сама по себе в зале перед Аватаром Кут Хуми, потому что мы входили в принципы, в методы в разные Огни, а вот теперь именно ракурсом Синтеза Кут Хуми, и еще рекомендации от Аватара Кут Хуми – разработать именно Тело, стоящее в Розе Сердца, по концентрации Синтеза, насыщенности Синтеза, то есть там какие-то вопросы у Кут Хуми есть, это сама уточни, потому что требуется именно акцентировать твоё внимание на Розу Сердца. Аватар Синтеза Кут Хуми это тебе передаёт.

То есть всё остальное, в принципе, я так понимаю, что нормально, а вот именно с Розой Сердца здесь необходима разработка самих лепестков, Тела, работы Зерцала, например, и так далее. *И вот давайте мы тогда все разворачиваемся Сердцем, пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы Дух впитали, и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми усилить Синтез всего 64-ричного Сердца каждого из нас Сердцем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и научить нас по-новому, по-другому, более качественно, более профессионально Аватарски синтезироваться Сердцем с Сердцем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, потому что, знаете, есть несколько Частей, да, которые мы чаще всего действуем с Аватаром Синтеза Кут Хумы, первое это Хум, потому что мы выходим, синтезируемся Хум, становимся, заполняемся, первый синтез мы принимаем через Хум, а вторая, я здесь, наверное, не буду говорить, что это первая, вторая, третья, одна из таких тоже значимых частей – это Сердце.*

*Когда через Сердце оно усваивает, оно перерабатывает Синтез, оно впитывает, оно насыщается, оно нас сопрягает с Аватарами Синтеза, мы их начинаем через Сердце понимать, различать даже где-то, расшифровывать, что нам говорят, о чем нам говорят и так далее, где что от нас требуется. И вот теперь Аватар Кут Хуми с нашим Сердцем тоже синтезируется. И мы прям просим Аватара Кут Хуми ввести Синтез в каждое наше пламя, лепестки, каждую Систему всех остальных Сердец, каждого из 64х.*

*И просим научить нас вот тому правильному Синтезу с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Сердце в Сердце, с Аватаром Синтеза.*

*И вот здесь мы пока ничего не снижаем, мы только ракурсом Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, и вот Кут Хуми эманирует нам Синтез, и мы насыщаемся Синтезом Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Здесь не обязательно должно быть открыто все Сердца, потому что это такая система, которая открыто-закрытая, она должна быть где-то открыта, где-то закрыта, но даже через ракурс или закрытого, или открытого Сердца у нас всё равно должен появляться вот этот Синтез, и вот сейчас в Кут Хум нас обучают, и с нами тоже взаимно синтезируется, вот именно в тренинговом варианте. И вот сейчас какое-то состояние меняется, даже вот что-то меняется, попробуйте это зафиксировать для себя, вот как это по-другому, то есть что поменялось для вас в этом. И не только что поменялось, мы в целом просим Аватара Синтуза Кут Хуми, и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца на ночное обучение умению синтезироваться Сердцем каждого из нас Сердцем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, именно ракурсом Аватара, Аватарессы. В принципе, сейчас вот Синтез, который возникает, между нами, вот такой должен быть.

И знаете, между нами, с Кут Хуми, не должно быть холода. То есть именно Сердце, оно может создавать такую холодность отношения.

Человечное отношение, да?

Да-да-да.

Да, всё верно.

**А.К.:** Вот всё-таки Кут Хуми ещё задаёт вопросы о Человечности. Сердце же вырабатывает Человечность как Огонь и как Частность. Вот вопрос, да, вот к Главе Организации.

Ты Человечность как видишь, и как Огонь, и как Частность, не как принцип Человечности, а вот именно действием Сердца.

Может быть, не сейчас этот ответ, может быть, нарабатывать, да, нарабатывать, вот просто вот в эту сторону посмотреть, вот этим ракурсом, этим взглядом, именно не как принцип Человечности, да, вот как мы воспринимаем, вот есть такой принцип Человечности у нас, а именно как Огонь, как некая Часть, как некая элементарность.

**Е.Б.:** Кстати, всё равно не мешало бы и его-то уже обновить. Принцип Человечности, который априори всем известен, может оказаться неизвестным.

**С.Ж.:** Это абсолютно неизвестный принцип.

**А.К.:** И второй момент об Экономике. Сказали, конечно, прибыль – это правильно, с одной стороны, но Кут Хуми уточняет, что Экономика – это вообще не о деньгах. Вот есть Энергопотенциал, Экономика – это совсем другая Организация. Это вообще не о деньгах.

**Л.Б.:** Это о том, как прирастает Человечность в ИВДИВО, понимаешь? Тогда Экономика ориентирована на рост Субъекта в ИВДИВО.

**А.К.:** А чтобы понимать, как прирастает, нужно вот разобраться в этой Человечности, в минимальной Метагалактической, да, вот если начать складывать.

**Л.Б.:** То есть тебе нужна базис Человечности вначале сложить, вот как он есть на сегодня, и понимаешь, что вся эта Организация, она и нацелена на рост Человечности.

Чем? тем, что в центре стоит Дом, который синтезирует тело Субъекта. Нет, Субъект в центре, а тело Субъекта синтезирует Дом. И вот такие отношения между нами и Домом, которым мы насыщаемся, вот это по результату будет взращивать у нас Человечность.

Это очень так вот абстрактно, но тем не менее это в ту сторону. Это то, чем занимается Экономика Организация, это же Организация Экономика, что она организует, что она сопрягает, на какой результат выходит на рост Субъекта Человечностью, в ИВДИВО, прежде всего. Где Силы уже как инструменты разрабатываются.

**А.К.:** Сейчас, обратите внимание, Кут Хуми с нами синтезировался, вы просто заметите, что вот этот Сердечный синтез, который у нас возник между нами, вот так должно быть всегда. На заметку.

**Е.Б.:** Человечность Субъектностью или субъект Человечностью?

И так, и так, да?

Субъект у нас может быть бесчеловечным?

Нет.

Если смотреть Человечность как Огонь, Организация, центральный внутренний Огонь Вильгельма, то это должно быть и результатом в материи тогда. И то, что Сердце сопрягает нас к Кут Хуми, в этом тоже есть Человечность. И вот тебе нужно какие-то видеть моменты, где вспыхивает Человечность, в каких условиях, в каких делах, и это тогда будет правильный экономический посыл в действии.

Без Человечности экономики не будет в ИВДИВО.

**А.К.:** Даёшь новую экономику.

**Л.Б.:** Но это же главная основа Экономического Синтеза. Это очень сложно.

**А.К.:** Я тоже об этом подумала.

**Л.Б.:** Глава Экономики очень сложная. Ну, кстати говоря, попробуй накопить вот эти Синтезы. Там Экономический синтез, там ещё какой-то…

**С.Ж.:** Я работаю с ними, я работаю с Экономическим синтезом, с Экономическим циклом.

**А.Т.:** Ты с Аватар Ипостасью работаешь, да? Или куда ты выходишь? Что значит Экономический цикл?

**С.Ж.:** Ну вот тот Экономический цикл, который был стяжён на Профессиональном Синтезе.

И я вхожу в зал Экономического Синтеза. Не знаю, разрабатываю его, вхожу Телесно в него. Ну как получается, пока сложно, сложно.

Потому что то, о чём мы говорим, как бы это сказать… Я вхожу в это Телесно, и какие-то моменты мне известны, но мне не хватает критерий Экономики.

**Л.Б.:** Из чего будут вырастать эти критерии Экономики? Твоя работа Аватара. Из Частностного Синтеза Человечности, который складывается. Действием Части Сердце с Аватаром Синтеза. Он должен начать вырабатываться вообще, как Частности Человечности. Чего будет начинать вырабатываться?

**С.Ж.:** Вот еще как сказать, Частностный Синтез Организации Экономики, чем, не знаю.

**Л.Б.:** Уйди от Частностного Синтеза, потому что у тебя ещё Часть Сердца есть.

**С.Ж.:** Ну так Сердце Часть вырабатывает.

**Л.Б.:** Так ты Сердце включи, чтобы были Частности.

**С.Ж.:** Ну да, я уже сейчас.

**Л.Б.:** Вот ты сидишь на Совете Отца. Вот что ты будешь наблюдать, что ты будешь делать на Совете, как Аватар?

**С.Ж.:** Дееспособность Части Сердца, Организации.. и всех Организаций. Экономичность всех Организаций.

**Л.Б.:** В Организации нет Сердец, Сердца в людях, в Аватарах, понимаешь?

**С.Ж.:** Нет, но Человек, Компетентный, Полномочный. Полномочного, естественно, в Аватарах Аватарское Сердце должно работать, то есть телом Аватара должно Сердце, действие Сердца, Аватарский, должно включиться.

**Л.Б.:** Вот куда-то у тебя гуляет всё. Элементарно. Ты сидишь в Синтезе с командой. Вот смотри, а давай так, ещё попробуй. Мы просили Кут Хуми, Сердца всех. Тебе на это даётся Синтез. Ты рекомендуешь, поддерживаешь, чтобы каждый Аватар Сердечно был синтезирован в Кут Хуми. Вот как сейчас А.К. тебя просила сделать.

**А.Т.:** Ну это элементарно же.

**А.К.:** Вот смотри, ты сейчас здесь находишься. Ну сколько тебя вообще Человечности эманирует. Вот я пытаюсь это всё как-то зафиксировать, хоть как-то, чтобы дрогнуло Тело, какая-то клеточка. То есть ты всё, знаешь как, всё в себе, всё себе, всё для себя. И попробуй наоборот. Вот когда каждый выступает, это вообще, да, очень Экономно. Экономика должна быть экономной. Попробуй вот заметить для себя.

Это скряжничество, не Экономика. Нет, ты нам не даёшь Синтеза, нет Синтеза, понимаешь? И вот ты Синтезируешь с Аватаром Кут Хуми, и ты уже пресыщена этим Синтезом, а ты внешне не разворачиваешь его, и поэтому…

**С.Ж.:** Я поэтому хочу на Частности… а видимо не идет. Совсем не идёт, да?

**А.К.:** Потому что ты не начинаешь… Можно я скажу? Да-да-да. Это слово мне дайте сказать.

И, соответственно, мы сейчас синтезируется Аватаром Кут Хуми.

Я думаю, что это для всех, наверное, будет полезно.

*И мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, давайте Человечность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждую Часть, не только в Сердце, а в каждую Часть, и проникаясь, концентрируемся и просим заполнить нас именно Аватаром Изначально Вышестоящим Аватаром ракурса Организации и проникаясь, концентрируемся, потому что сейчас мы не ждём от тебя к нам Сердечности, это вообще не обязательно, но при этом, когда даже начался вопрос о том, что ты будешь делать на Совете, как ты сидишь, если это всё закрыто, запаковано, всё тебе и всё только для тебя, то у нас Человечность не будет разворачиваться, даже в особенно кризисных сейчас ситуациях для страны, она сейчас вообще остро необходима, просто остро необходима.*

**А.Т.:** Я здесь добавлю, может быть здесь есть, С., такое состояние глубинного убеждения, что, если я пока не разобралась, мне нечего отдавать. Вдруг, если оно есть, я сейчас просто попробую перестроиться с Кут Хуми.

**А.К.:** Замочек какой-то надо, знаешь, вот хочется замочек открыть. А что внешне тогда, спросил Кут Хуми, внешне ты нам что выдаёшь? Потому что человечности не было.

Что это было тогда? Чем ты больше руководствуешь внутреннее и внешнее в выражение Аватара Синтеза Кут Хуми, настолько, насколько это получается, что больше тобой сейчас двигало?

**С.Ж.:** Сфера Организации в Синтезе со сферами других.

**Л.Б.:** Ты должна быть заполнена Сердечностью Кут Хуми, и тогда она у тебя пойдет во вне.

**А.К.:** Есть ли состояние, что раз ты Глава этой Организации, ты уже есть это. В твоей Организации внутренней я есть, ты уже есть это. Вот просто войди в естестве, тебя Кут Хуми уже наделил, тебе всё, карт-бланш, дан, ты уже это, тебе не надо этим становиться, Свет.

**А.К.:** И показатель того, что ты не отдаешь, не эманируешь Огонь, это, знаешь, какой показатель того, что в тебе самой не хватает концентрации этого Огня, и Части очень быстро его потребляют на себя, и получается мы становимся потребителями, экономическое такое слово, да, ты начинаешь быть потребителем Огня, и это в принципе тоже нормально, но если ты только потребитель, это уже неправильно, потому что выдается Огонь и для себя, и для других. **И попробовать заполнять, сейчас сконцентрируясь, сначала отэманировать вместе с Кут Хуми, в зале просто, вот не для нас, а вот вместе с Аватаром Кут Хуми, научи тебя эманировать. Потом попробую какую-то тему, вопрос ответить и развернуть вокруг себя.** Я думаю, что вы согласитесь, что нет Огня. И даже холодно от себя становится в этом помещении. Если говорить о твоём состоянии сейчас. Ощущение такое, что мы разрабатываем как мероощущение, чувствознание. Чувствознаю, мероощущая, очень холодно от себя. И попробуй, не открываясь нам, это необязательно, как ты сама хочешь, но Аватаром Кут Хуми развернуть концентрацию этого Огня и попробуй развернуть его на всё ИВДИВО, отэманировать может быть, зафиксировать, даже стяжай у Аватара синтеза Кут Хуми Человечность, чтобы Тело немножко разошлось. Вот у Сердца просто, почему здесь стал об этом вопрос, оно насыщается, и это единственная Часть, которая всегда постоянно насыщается, остальные Части даже так не умеют. Но при этом это не должно нас сводить в постоянную непрерывную насыщенность, то, что представляешь, ты пухнешь, пухнешь, насыщаешься, насыщаешься, и Сердце это постоянно продолжает, но куда-нибудь тоже, знаешь, как шарик, он его прорвёт. И вот чтобы у тебя этого не было состояния, то есть это надо уметь эманировать и разворачивать этот Синтез.

И попробуй сейчас вот что-то отпустить или просто попросить куда-нибудь пересинтезировать себя на то, чтобы ты начала разворачивать Огонь, потому что это очень большое, знаешь, такое большое движение в сторону заболоченности, застойности и так далее.

И вот чтобы этого не сложилось, да, и может быть, у нас сейчас, опять же, с помещением, опять же, какой-то застой получается, правда, потому что мы не можем себе никогда его купить. И попробовать развернуть этот Огонь для того, чтобы, может быть, даже к нам примагнитился офис наконец-таки. Это же тоже вот, это выявляет, что у одного так получилось, значит, и мы, в принципе, такие тоже в какой-то мере, да, вот попробовать один за всех и все из одного развернуть Человечность.

**Л.Б.:** Вот это вот, даже всё, что А.К. говорит, можно взять по-разному.

Можно взять Сердце, можно взять Разумом.

Если ты сейчас будешь понимать, как, ты пойдёшь в Разум.

А тебе нужно в естестве быть, как ты есть, в том естестве, которым тебя создал Отец, и больше ничего. Тогда ты начнёшь правильно концентрировать Синтез Кут Хуми.

Поэтому я тебе предлагаю просто расслабься.

**А.Т.:** И получи удовольствие.

**Л.Б.:** Стань сама собой, все мы тебя любим, и попробуй в этом естестве сконцентрировать Синтез Кут Хуми так, как он даёт.

**А.К.:** Да, и у тебя получается реализация Вселенная, пятый горизонт, это благость.

Просто вот как говорит Л.Б., это благость.

**Л.Б.:** Стань, такое, чтобы в тебя благость вошла. Настолько естественно, чтобы в тебя благость вошла.

**А.К.:** Вот я думаю, что до В. дошла эманация, а до нас ещё нет. В. удивился, он тоже не почувствовал. Ты для себя эманируешь в пределах своей сферы ИВДИВО-каждого.

И попроси научить тебя, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, именно эманации Человечности тобою, Аватарессы, вот этого очень не хватает.

И для других. Иначе не будет Человечности.

**С.Ж.:** Знаешь, я так стараюсь, но у меня не…

**Е.Б.:** Вот можно добавить про «я так стараюсь», вот оно вызвало перенапряжение. Знаешь, надо перестать стараться, потому что уже всё хорошо, уже благодать. Вот знаешь, вот такой вот дзен, уже благодать, и ты расслабилась. Понимаешь, и вот когда это можно исполнить легко, а когда нет, даёт наличие вот этих Тел, восьмерицы Тел Совершенного Сердца. Тогда ты можешь легко расслабиться, а когда Сердце, оно ещё не так вот простроено, о чём в самом начале говорила Л.Б., то Разум берёт своё и начинает командовать, и у тебя возникает перенапряжение, я ещё, наверное, но это ты сама смотри, существует ещё какая-то оценочность, и ты себя заоценивала.

Ну да, и других, может быть, заоценивать, но и этим вызвано вот это перенапряжение, а надо расслабиться и увидеть благодать.

Вот в этом ещё и Человечность.

Смотрите, когда мы называем Человечность, когда вот там нужна какая-то помощь, нужна какая-то помощь, и мы обращаемся к Человеку, вот которого расцениваем как человечества, мы знаем, что он всё примет, он не будет меня оценивать, я сейчас пойду, спрошу совет, я не боюсь оценки, я знаю, что он примет и это сделает, и вот в этом будет еще принцип Человечности.

**А.К.:** Ты знаешь, я по коридору сейчас шла, когда я увидела, что тут происходит, я просто стояла в зале и смотрела, наблюдала за ситуацией. Стоишь ты, у тебя светится Синтезом голова, у тебя Разум, Рацию, все Части шестого, четырнадцатого горизонта хорошо активны, и ты синтезируешься с Кут Хуми, и вот Сердца не было вообще. Это вот взгляд со стороны, когда я вышла и не знала тему, какая тут происходит, что тут вообще. И вот сейчас уже это стало даже понятно почему-то. Попробуй не через ментальность взять вот это состояние, а через внутреннее сопереживание с Аватаром Кут Хуми. И тогда, вот так как ты говоришь, что я уже даже покраснела эманировать, стяжай у Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и попросив Аватара Синтеза Кут Хуми тобою отэманировать на Подразделение каждому человеку, Человечность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И вот в сопряжении с Аватаром Синтеза Кут Хуми, давайте каждый отэманирует только свои Синтезы.

И мы потренируемся, чтобы мы умели разворачивать этот Синтез, и не только в пределах МКАД, например, или в пределах этого офиса, потому что это на самом деле тоже такой животрепещущий вопрос, насколько мы вообще эманируем.

*И тогда мы синтезируемся, с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез ракурсом своей Организации тогда.*

*И попробуем так это эманировать, допустим, Принципов, Методов и так далее.*

*Каждый стяжайте свое. И мы проникаем Аватаром Кут Хуми и просим развернуть каждому из нас этот Синтез для каждого Человека на территории Подразделения ИВДома Подразделения Москва-Россия и для невозожженных территорий, которые входят в наше Подразделение.*

*И вот вместе с Кут Хуми эманируем и просто просим Кут Хуми научить каждого из нас для того, чтобы разворачивать Синтез по всей территории нашего Подразделения.*

*И вот мы начинаем, пока мы разворачиваем свой Синтез, и Кут Хуми смотрит, насколько у нас это получается. Вот сейчас пока Кут Хуми в это не включается, я специально это говорю.*

*Мы эманируем сами для того, чтобы для Аватара Синтеза Кут Хуми была, ну вот, может быть, он так проверяет нас, наверное, насколько у нас реально самих получается. Мы пока эманируем сами. И вот теперь Кут Хуми с нами синтезируются взаимно.*

**И Аватар Кут Хуми от нас вот этот Огонь распускает и начинает эманировать.**

Сейчас идет обучение и тренинг Аватара Синтеза Кут Хуми, концентрации Синтеза в каждом человеке.

Кстати говоря, первое, чем принимает человек любой Огонь, и даже когда мы сейчас эманируем, куда люди принимают Огонь? Не в Часть чувства знаний, не в меры ощущения, даже ваши Огни. Они сначала в Сердце принимают и потом уже расходятся Частями. Вот когда мы стяжаем Синтез, мы в первую очередь впитываем сначала Хум, как Должностно Полномочный, а люди, когда им эманируют Синтез, они в Сердце впитывают, потому что у них необязательно Хум работает, и он вообще есть.

И поэтому сейчас все Огни мы концентрируем, разнообразные Огни именно в Сердца, прямо это утверждаем вместе с Аватаром Кут Хуми, Человечеству планеты Земля, вот ракурсом нашего Подразделения.

Попробуйте зафиксировать другой подход, другой ракурс эманации. И принцип другой, да. Ну вот, сейчас вот этот Синтез развернулся, и проживите как-то вот в зале, даже между нами, появился вот разнообразный Синтез Аватара Кут Хуми, даже не Синтез, а именно Огонь Аватара Кут Хуми, и даже вот сейчас помещение стало это заполняться, да, потому что до этого какие-то Огни были, но не всех присутствующих. Они были больше внутри нас, и мы сидели вроде бы вместе, но в своем собственном Огне. Развернули Огонь, потренировались, обучились, и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми обучение развертывания Огня, эманации каждому человеку территории Подразделения.

Даже слово «человек», оно сразу фиксирует Огонь на Сердце, то есть даже произнося слово «человек».

Тем более БРИКС был на территории Татарстана, где Сердце развивается, сейчас все оттуда сердечные уехали. Ну, в принципе, по принципу того, что там, когда это мусульманство фиксировалось, да, не Сердце, не территория Сердца?

**А.Т.:** Чаша имеешь в виду?

**А.К.:** Нет, там у них вообще это Серапис, но там же мусульмане, которые всегда нарабатывали Сердце.

**Л.Б.:** Там иерархия, в которую входят люди.

Нет, про сердечность, если говорит, потому что нарабатывалась на территории.

**А.Т.:** Нет, ну я имею в виду христианство Душа, да, там мусульманство Сердце. В принципе, это территория, когда наработана сердечность. Это к экономике тебе просто связка такая еще. Что почему именно там, например, да, проводилась именно там БРИКС, это уже вообще большой экономический союз. Я думаю, что это Человечность пошла расти.

Экономика новая, да?

Да, да.

**А.К.:** Ну всё, вот мы это отэманировали. И вот попробуйте от Светланы прожить это состояние. Человечность пошла к нам или нет? Или она внутри пределов ИВДИВО каждого? Правда есть, да? И Сердце начинает реагировать. Вот до меня сейчас до меня сейчас дошло. Теперь тёпленько.

**А.Т.:** Рекомендация от Кут Хуми, приглашает ты на своё усмотрение смотри на это, и сейчас это не будет такого, чтобы ты– давай стяжай это, по поводу вот тут утверждений внутренних состояний оценочных было вот сказано и мною, и Женей, можно к Кут Хуми обратиться как к психологу и поработать с этим, прям Кут Хуми тебя приглашает на эту работу.

И это будет в том числе такое, в том числе раскрытие сердечности вместе с Кут Хуми, потому что ты увидишь, возможно, в этой работе Кут Хуми не только как Аватара, а ещё вот в другом ракурсе.

Смотри, сама можешь…

**А.К.:** Ещё к Екатерине Кут Хуми добавил. Именно здесь ракурс…

**А.Т.:** Да, там Аватары, сейчас будут какие-то рекомендации, но именно к Кут Хуми, как психологу.

**Л.Б.:** Я прожила рекомендацию тебе по погружению на сердечность Должностно Полномочного пройти.

**А.Т.:** Это может быть просто внутреннее приглашение Кут Хуми, это может быть не внешнее синтез-психологическое погружение, а именно работа с Кут Хуми как с мастером-психологом.

**А.К.:** А вообще запросите об этом погружении, насколько необходимо всем, кто здесь присутствует, может быть нет, может быть да, всем может, что Кут Хуми скажет.

Всё, тогда. Спасибо.

**Л.Б.:** Всё, Свет.

У меня ещё один вопрос, напоследок, традиционные твои перспективные действия в Подразделении. Что планируешь, что видишь? Как будешь развивать Подразделения в своей Должностью?

**С.Ж.:** Ну, вообще, действия Частью, эманирование, то, что сейчас делали в тренинге, да, разработка Тела, телесности. А вообще, новые Смыслы нужны, новые смыслы, и потому что, ну, я признаюсь, мне скучно.

Вот.

Мне скучно.

**Е.Б.:** Ведь я вообще об этом говорила, и не срабатывает интенсионал. Сейчас маленькая фотография, небольшая ретроспектива сейчас. Мы говорили о консолидации, о принципе консолидации у Светланы. Мы говорили, что А.К., по-моему, да, говорит, смотрите, мы в зал зашли, а кто-то там отвлёкся, какие-то тут вещи разошлись, и именно на принципе Человечности, когда мы от Светланы перешли к тебе, на принципе Человечности вы начинаете разговаривать. Консолидация потеряна. Сразу разделились две группы, да, здесь идёт одна тема, вы даже это не заметили. Что это говорит? В самом интенсионале сидит какая-то другая цель. И достать её оттуда, да, можно погружениями, можно психологией, но нужны новые Смыслы. Нету интенции консолидации.

А вот это Сердечность.

**С.Ж.:** Консолидации как командной дееспособности?

**Е.Б.:** А вот это не имеет однозначного определения, это будет множественность определений, и тогда ты складываешь сама и принцип консолидации, состояние консолидации и так далее. Человечности без этого не будет. И сейчас, извините за геополитический пример, буквально вот на днях, ну как его называют главный фашист планеты Боррель, громко заявляет, мы теряем Человечность. Вот прям вот буквально вчера, позавчера слышала. Понятно, кто это говорит, самые слои населения.

**И.А.:** У них там одна сплошная Человечность. Нет, я не слышал, у них там сейчас сплошная Человечность.

**Е.Б.:** Понимаешь, твоя тема сейчас такая актуальная.

**С.Ж.:** Я это, как вам сказать, я это знаю, я это понимаю.

**Е.Б.:** Сначала надо расслабиться. Прожить благодать.

**Л.Б.:** Вот это все ты Разумом делаешь. А теперь переключить на то, что, естественно, в тебе уже создана способность.

**Е.Б.:** И проверить интенционал. В смысле тех, которые и загоняют, ну извини за слово, загоняют тебя в оценку. А из оценки ты уже не можешь выйти.

Оценка она решает, вот видишь, сфотографируется. Где тут консолидация? И чтобы отследить этот принцип, это нужна и Воля, о которой сегодня говорили, Аватарская Воля. Иначе просто пропустишь, или тебя разведут. Мудрость нужна, иначе разведут.

Тебе будут говорить, я не зря сказала, главный фашист планеты говорит о Человечности, это же разводилово. И чтобы с этим ориентироваться, да, А.К..

**А.К.:** Да, я просто хотела сказать, почему скучно, потому что офиса не хватает. Ещё одного, чтобы ты что-то делала, тогда будет не скучно. *И стяжай у Аватара Кут Хуми сразу тебе, пока ты сейчас скажешь, стяжай у Кут Хуми сразу, тогда Смысл ты сказал, мне не хватает Смыслов, ты прямо это проговорила. Стяжай у Аватара Кут Хуми новые Смыслы и новые Силы Сердечные для тебя у Аватарессы, и попроси напитать каждое 64-ричное Сердце, и вот не просто те Смыслы обновить, которые у тебя есть, а именно новые сформировать.*

Стяжай у Кут Хуми и впитай их, что ты хотела сказать?

**Л.Б.:** Смыслы офиса.

**С.Ж.:** Знаете, я вот всё стяжаю. Я всё стяжаю.

**А.К.:** А вот теперь обрати внимание, почему не происходит. Потому что ты не эманируешь, и тогда не тянутся на эманации Условия. Они же тянутся на то, что от тебя разворачивается, то, что от тебя концентрируется, флюидируется. Не знаю, ты попала на эту тему или нет. И тогда оно к тебе манится, тянется. Если оно внутри тебя всё сидит как коконом, оно не притянется, и поэтому ничего не происходит в материи.

**Е.Б.:** Давайте еще расширим эти объем Смыслов по поводу офиса зачем он нужен кому там собираться, если нет интенции консолидироваться, все таки надо точка 1 она другая, а потом точка 2 и где то точка 3 нам нужен офис, и тогда я а где собираться то? И у меня такое…

**А.К.:** А некоторые считают, что нас так мало что нам и так достаточно и такие мнения тоже слышала.

**Е.Б.:** Ну, одно дело декларация, одно дело декларация, вы знаете, можно еще раз говорю, вот уже последний фашист говорит о Человечности, да, декларирует, а что за этим стоит, поэтому за такими заявлениями тоже надо видеть архитектуру интенционала.

Ну, новые смыслы, да, С., пройдись.

**А.К.:** И научите эманировать. Есть же такой закон, все, что мы отдаем, мы обратно получаем.

Если мы не отдаем, мы обратно не получаем. От материи не получают отклик, потому что мы в нее ничего не вписываем. И вот тебе в этом надо разобраться, с Аватарами Синтеза, именно в развертывании Синтеза, эманирование, разворачивание. Может быть, даже обратиться куда-то по Столпу Подразделения, в Здание выйти, развернуть Столп, например. Отэманируешь на все Здание, на каждый этаж, или что-то, вот прям вот походить и поэманировать Огни, вот тебя это вот раскроет тогда.

**Л.Б.:** Постарайся поставить себе вот вопрос, только не Разумом, а именно Сердечной насыщенностью выявлять вот эти вот Смыслы, а зачем это необходимо Отцу.

Вот именно Сердцем, да.

**Е.Б.:** И проявить живое, как Жиглов говорил, проявляй живой интерес. Оно тебе само всё расскажет. И вот этот живой интерес, а как это?

Поэтому скучно. Видишь, живой интерес. Ну, знаешь, на аналогии, на сопоставлении. Вот мне скучно, и вот я вызываю, прошу Кут Хуми живой интерес.

Вот у меня живой интерес, а так кажется сердечный.

**С.Ж.:** Вот именно скучность такая сердечной, что ли, потому что у меня уже мозгами настолько всего, ну честно, вот уже, знаете, как? и это, и это, и это, и вон то, и даже вон то. А в итоге.. вот этой благости, да, благости, вот надо вот этим, да, поработать.

Это вот сформированность Тела в Сердце.

**Е.Б.:** Вот о нём с самого начала Л.Б. говорила. Восемь тел, сначала идёт период овладения, долго может, но нужно мощь еще наблюдать, а потом из этого эмержируют свойства. И тебе так хорошо.

**А.Т.:** Просто много себя тюкаешь внутренне. Вот оно и загоняет. Ты подсознательно это не замечаешь, это глубинные убеждения сидят. И ты сюда-туда, а постоянно идёт «а могу ли я?», «а что другое?». Научиться не тюкать себя.

**Л.Б.:** Методы сердечности, принципы сердечности. Мы же команда.

**С.Ж.:** Я уже эманирую, как могу.

**Л.Б.:** А ты можешь подсказать принципы, методы.

**СХ:** Ну, потому что, ну, это как для меня, да? С. очень много думает головой, и мало думает Телом. То есть для меня важно, когда уже…

**Л.Б.:** Телом, Сердцем, это разные вещи.

**А.К.:** Сначала Сердцем, а потом уже, когда мы Частью научаемся это делать, тогда мы можем научиться Телом.

**Л.Б.:** Знаешь, вот ходячий Вильгельм Екатерина должен быть магнит, чтобы больше была насыщенность, чтобы было в тебе чем действовать в Сердце. Вот этого тоже не хватает.

Да, спасибо.

А Разум у тебя определял количество, сколько ты должна стяжать.

На подсознании даже это работало, понимаешь? Вот полностью это убираешь.

Просто ходишь постоянно в магните Вильгельм Екатерина и действуешь ими, учишься у них сердечности.

## Процентовка явления ИВАС

**А.К.:** А вот это постоянное стяжание, это и есть требование Сердца к насыщенности.

Она требует ещё Огня, ещё Огня, ещё Огня, оно никогда не успокоится на самом деле, и это вообще характеристика Сердца. Но при этом оно должно не просто насыщаться, а поддерживать Синтез с Аватарами Синтеза. Я согласна, на самом деле, вот если спросить Аватара Кут Хуми, явление Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватара Синтеза Вильгельма тобою, просто в процентах. Первый процент Кут Хуми, второй процент Вильгельм.

Ну все тоже, я думаю, что Кут Хуми всем говорит. Кут Хуми сейчас сказал, что он лично скажет ваше процентное явление Аватара Синтеза Кут Хуми вами.

Сколько?

**С.Ж.:** Тридцать.

**А.К.:** Я тут даже, знаешь, вот как я услышала от тебе, что тридцать это на двоих. Или сообрази на троих, то есть на троих тридцать. На десять. Я согласна, я ровно десять услышала, а про Вильгельма пять услышала. Да.

И вот теперь, делая выводы, тот же тренинг с Сердцем, который ты сейчас делала, и вот какие-то другие тренинги, которые ты сложишь с Аватаром Синтеза, с Сердцем, не просто стяжание, а именно слиянность, синтез 64-ричного Сердца с Вильгельмом Аватаром Синтезом, и вот тогда через это у тебя появится, что делать.

И скучно знаешь, почему? Потому что не хватает расшифрованности Синтеза, а что делать надо? Расшифровывается Синтез как раз Розой Сердца.

А когда мы начинаем синтезировать, у нас не хватает Синтеза Сердец, в основном синтезируется снизу-вверх Сердца. Сначала 1, 2, 3, получается углублять синтез Розы Сердца с Аватарами Синтеза. Вот через это начинается расшифровка, пахтание Синтезами, мы понимаем, что делать. И скучно бывает не от того, что нам скучно, а от того, что мы не можем понять, что сделать надо.

От этого мы скучаем. Давайте все тогда, каждый услышал свой процент. Мы можем пройти к процентам вместе, как мы услышали, если хотите? Можно оставить это тайной, вот только со Светланой, мы сказали, как вы сами решите. Это общий тренинг.

**В.К.:** Нет, я про то, что время ограничено.

**А.К.:** Да, вот я хочу, чтобы. Вам задаю вопрос. Хотите ли вы, чтобы мы вслух сказали про ваши проценты Аватаров Синтеза? И просто для чего? Не для того, чтобы мы сказали плохо или хорошо, а чтобы вы просто для себя на заметку взяли, что еще, куда дальше идти, от вас решения? Да, нет?

**И.А.:** Давайте скажем.

**А.К.:** Давайте. Мы вместе слушаем и быстренько проходим. Давайте с кого начнем тогда?

**С.Г.:** Давайте с меня дальше. Я услышала 30-10. Это первый Кут Хуми, второй Аватар Синтеза, да.

**А.К.:** Как вы слышите? Давайте.

**Е.Б.:** Я не слышу.

**И.А.:** У меня – Кут Хуми 30% Серафим.

**А.К.:** Это твое, да?

**И.А.:** Да, да. Серафим 15%.

**А.К.:** Я бы сказала, что здесь почти.

Тут чуть-чуть Кут Хуми завысила, а вот Аватара Синтеза правильно сказала.

Ну и тут там плавающая цифра у тебя.

Вот знаешь, как Кут Хуми сказал, непостоянство явление только с Кут Хуми, потом выходишь, потом опять, знаешь, как плаваешь немножко.

Попроси устойчивого явления Аватара Синтеза наработать на 80%.

**В.К.:** 30, 15.

**А.К.:** Как у остальных, кто будет комментировать?

Ты бы сказал чуть-чуть, где-то 20-10. Но у тебя вот если там плавает, то больше, то меньше. И ты правильно цифру услышал. То у тебя стабильно одинаково.

Попроси Аватара Синтеза, выйти на такое же стабильное явление Аватара Кут Хуми на более высокого, более качественном состояние. То есть в большее количество.

**МС:** 26 и 10

**А.К.:** Да, можно согласиться, но с Аватаром Синтеза надо было вот чуть больше Аватара Синтеза Должностно Полномочного, да. С Кут Хуми хорошо, а там чуть-чуть доработать.

И кто-то еще будет?

**О.З.:** Семнадцать и двадцать.

**А.К.:** Знаешь, тебе Кут Хуми, сказал, что у тебя с кем-то из Аватаресс больше процент, чем с Аватаром.

**О.З.:** С Аватарессой больше, да. Аватаресса больше.

**А.К.:** Какой?

**О.З.:** Ну, сначала, когда я там спрашиваю, я тоже спросила, как у меня с Вильгельмом и Екатериной, мне Кут Хуми сказал, что с Екатериной у меня больше наработано.

**А.К.:** Ты с ней нарабатываешь?

**О.З.:** Да.

**А.К.:** Разница между Аватаром Синтеза и Должностно Полномочными.

У тебя больше именно с Аватарессой взаимодействие идёт, явление Аватарессы, и потом Аватаром Синтеза Кут Хуми, как-то у тебя такая линия.

Это правильно, когда тебя Кут Хуми так обучает, но подтянуться, получается, надо на Должностно Полномочно.

**В.К.:** 30-15.

**А.К.:** С Кут Хуми да, с Аватаром Синтеза по Должностым Полномочиям меньше Кут Хуми сказал. Я не спросила цифру, но Кут Хуми сказал, меньше Аватара Синтеза именно по полномочиям. И тоже Кут Хуми сказал, у тебя стабильно всегда такая цифра, пора расти дальше. То есть ты вот в этом постоянно, а то есть надо уже как бы следующий рывок сделать. И тогда мы синтезируем с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, каждым из нас явления Аватара, Аватарессы, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и просим концентрировать каждого из нас в явлении Аватара Аватарессы ИВО, потому что мы до этого Волей заполнялись, давайте дойдем к итогам Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми.

И начинаем проникаться, концентрироваться, просим ввести в нас новые качества, концентрацию, плотность, насыщенность в каждой Части Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми.

И мы проникаемся, насыщаясь синтезируясь Ядром Должностно Полномочного, с Ядром Должностно Полномочного Аватара Синтеза Кут Хуми.

Оно должно находиться в головном мозге у каждого из нас. И проникаясь, концентрируясь, просим ввести нас в явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми тренировочно на те 80% которые необходимы каждому из нас ракурсом Советов, тренингов, обучений и так далее. На какой-то момент, но это тоже будет Кут Хуми зафиксирует, а потом отпустят. Но при этом, чтобы мы вообще в это состояние, в явление вошли. Мы продолжаем синтезироваться с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. 5120 Частей 5120 Частей Изначально Вышестоящим Аватаром Синтезом всеми Системами и Аппаратами синтезируемся с Аватаром Синтеза,и мы не просто через слиянность Сердец, а именно через Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми всеми Ядрами, всех поручений, компетенций, полномочий каждого из нас синтезируемся и вот сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми концентрируется, синтезируется с каждым из нас, или вводит нас в явление Аватара Кут Хуми, то, которое он ожидает от нас в обучающем варианте.

И мы продолжаем Частями, продолжаем синтезироваться, концентрироваться на Аватара Синтеза Кут Хуми, не отвлекаясь на какие-то наносные мысли дополнительно о чем-то, о ком-то.. Кут Хуми сказал, что сейчас 80 все.

Кут Хум это фиксирует, и мы стяжаем у Аватара Кут Хуми Синтез синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим записать, зафиксировать в каждом из нас достигнутое явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми для дальнейшего взаимодействия с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Я имею ввиду вне этого Совета.

И проникаясь, просим пресинтезировать каждого из нас в этом новом явлении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, возжигаемся, преображаясь, пресинтезируясь Аватаром Синтаза Кут Хуми каждым из нас и разворачиваемся в явлении Аватара, Аватарессы Изначально Вышестоящего Отца, Должностных Полномочий каждым из нас, явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми синтез– физически собою.

Вот и в принципе вот это состояние вот попробуйте его зафиксировать даже для себя как это вот быть, являть собою, быть, и есть Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми и мы проникаясь, преображаемся вспыхиваем этим, но в принципе наверное здесь вот мы на этом ставим точку, и идем дальше. Есть дополнения какие-то?

**Л.Б.:** Всё? Работа есть? Да.

# Вечное Сверхкосмическое Мировоззрение Отец-Человек-Субъектов ИВО

**Е.Б.:** Не надо это называть пенделем.

Нет, это наоборот открытие возможностей.

**Л.Б.:** Я ж про это и говорю. Он меня знает, что я имею ввиду.

**И.А.:** Волшебные пендели нам всегда такие волшебные возможности открывают.

**Л.Б.:** Хорошо, это открытая возможность.

**В.К.:** Точка роста.

**А.К.:** Мы второй раз не пускаем обычно никого. Так что это хорошо наоборот.

Повторно, но обычно нет. Потому что не все ещё прошли.

Сначала, когда все пройдут, и потом только следующие.

А так, в целом, закрытое мероприятие, в какой-то мере, для повторного посещения.

**Л.Б.:** Это клуб, (неразборчиво) мероприятие. Вторая порция – сложное дело.

**А.К.:** Надо самостоятельно уже.

**Л.Б.:** Давай, И.

**И.А.:** Добрый вечер. Аватар Изначально Вышестоящего Отца Мировоззрения Отец-Человек-Субъекта. У меня вопрос не по Организации, так как мы уже с вами работали по поводу Организации. У меня вопрос по ведению теургии на Совете Подразделения.

**Л.Б.:** Какой именно теургии?

**И.А.:** Теургия на праздник «Открытие врат в метагалактическое человечество Землян». Это ещё будет, конечно, не очень скоро, но…

**А.К.:** А когда?

**Л.Б.:** Но у нас другое мероприятие сейчас идёт – Синтез-тренинг Должностно Полномочного, где ты, складываясь, как раз и поймёшь, что тебе нужно для теургии.

А ты предлагаешь, чтобы мы сейчас тебе хором теургию сложили?

**И.А.:** Нет, нет, зачем…

**Л.Б.:** А что? В этой теме, чем мы тебе можем помочь? Это конкретное поручение, да? Вот ты сложись, как Должностно Полномочный, чтобы у тебя получилось даже сложить теургию. Правда, ещё понять надо, что такое теургия. У нас бросаются этим словом, а…

**И.А.:** Ну вот у меня скорее вот этот вопрос, да. Сложить-то можно, но для того, чтобы сложить, надо понимать, что складывать.

**Л.Б.:** И., не сегодня. Понимаешь, у нас даже Огонь и Синтез на другое дело.

**И.А.:** Хорошо.

**А.К.:** Притом, у меня есть такое подозрение, что ты уже был когда-то.

Нет?

**И.А.:** Был, был. Я же говорю, я был, да, по Организации я был.

**Л.Б.:** А ты когда был?

**А.К.:** Это был самый первый вариант. И мы там очень долго разбирали.

**И.А.:** По Организации у меня вообще вопросов нет.

**Л.Б.:** Хорошо, тогда расскажи, а что ты достиг из того, что ты взял на первом занятии, в нашем синтез-тренинге на первом.

**И.А.:** На самом деле, процесс идет. Из того, что было, рекомендация в первую очередь поразрабатывать Синтезы. Часть Сознание, Частность Истинность, поработать именно с Синтезами, поработать с Частью, и могу сказать, что да, работаю. Но у меня какая-то, я не понимаю, почему, сложность именно работы с Аватарами по Должностным Полномочиям. Это у меня уже, по-моему, третья или четвертая Организация. Но сейчас, по крайней мере, чуть проще стало. Я работаю с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Серафимом.

**Л.Б.:** У тебя есть 46-й Синтез?

**И.А.:** 46-й Синтез есть, Ядро есть, да. И я с ним работаю. Но всё равно не могу сказать, что у меня это легко и просто получается. А прям через какое-то, всё равно приходится какое-то некое внутреннее сопротивление преодолевать. И не могу сказать, что, допустим, даже с Серафимом, как с Кут Хуми, хочется каждый день… С Кут Хуми, проснулся, вот, возжёгся с Кут Хуми, приветствовал.

**Л.Б.:** Заполненность Синтезом Серафима, как ты, вот сейчас можешь выразить?

Кут Хуми, Синтез Синтеза, и Синтез Истинности Серафима.

Начинаем всегда с этого. Или есть сложности в заполнении Синтезом Серафима?

**А.К.:** Знаешь, я от Кут Хуми услышала, что просто не хватает умений и знаний, но это приходит с опытом. И ничего вот какого-то критичного, ничего нет, Кут Хуми сказал.

То есть просто продолжай развиваться. Вот это прям от Кут Хуми передаю.

Прямо слово в слово практически тебе сказала от Кут Хуми – продолжай развиваться, всё.

**Л.Б.:** Сколько лет ты в Синтезе, ты подумай. Ты только начинаешь.

**А.К.:** С одной стороны, всё правильно…

**И.А.:** Уже целых два года, ничего себе.

**А.К.:** Представляешь, ребёнку два года, что он может.

**И.А.:** Ну, тут немножко у нас другие, так сказать, критерии по этому.

**А.К.:** Ну а Части, это же примерно так?

**И.А.:** С одной стороны согласен, да, но с другой…

**А.Т.:** Может быть, ты слишком критичен к себе?

**И.А.:** Да вряд ли. Но с другой стороны, как могу, конечно, да, потому что тело, оно не всегда… Вот буквально сегодня стяжал, у меня там с Абсолютным Огнём тоже как-то непросто всё складывается.

**А.К.:** Вот видишь?

**И.А.:** Сегодня буквально стяжал Абсолютный Огонь, потом всё, вот упал, два часа спал, то есть тело прям…

**Все:** Ну, норм.

Нормально, усваивает.

**Л.Б.:** Нормально, при стяжании это у многих бывает.

Это же колоссальная перестройка Абсолюта.

**А.Т.:** Значит, чувствительность хорошая.

Кто-то не чувствует.

**И.А.:** Нет, я как раз всё чувствую.

**Л.Б.:** Хорошо, а вот мировоззрение для тебя сложилось что-то такое?

**И.А.:** Нет, не сложилось все равно.

И перечитывал несколько раз уже вот наши… Даже на уровне пока ещё даже чистой информации, знаний не отложилось ещё. Вообще, такое проживание после последнего Съезда, такое ощущение, что память работает на один, на два процента от силы.

Потому что даже какие-то базовые вещи трудно вспоминать.

**Л.Б.:** И., может, ты перегружен Синтезом? Сколько ты Синтезов проходишь в месяц?

**И.А.:** Четыре.

**Все:** Четыре Синтеза? В месяц?

Сколько?

**Л.Б.:** Рекомендовано два. Понимаешь, что с такой скоростью организм не может меняться?

Когда у тебя накоплена усталость…

**А.К.:** Попроси у Кут Хуми усвоение Синтезом.

Вот сейчас прямо, ты стоишь в зале, попроси помочь тебе усвоить Синтез. Это просто бывает, когда ты не усваиваешь, не успеваешь за этим. На самом деле, здесь ничего критического нет, и, в принципе, даже иногда четыре Синтеза, я знаю такие примеры, когда проходили так, по четыре Синтеза, и нормально, потом хорошо.

**И.А.:** Три Синтеза и Институт, не совсем четыре Синтеза.

**Все:** Очень даже четыре.

Институт там тоже работает.

**И.А.:** Ну, конечно.

**Л.Б.:** Там больше применения, может, тебе и на пользу.

**И.А.:** Ну, да, это наоборот получается даже, там хоть что-то делаешь.

**А.К.:** Стяжал у Кут Хуми, да?

Стяжай обязательно, потому что вот это усвоение будет, и тогда у тебя всё разложится, знаешь, всё, что ты получил, и тогда ты начнёшь это понимать, анализировать, потому что пока вот много всего вошло и с этим надо что-то теперь делать.

То есть, и поэтому даже у тебя, наверное, возник вопрос, как это теперь применять.

Вот это и есть усвоение.

**Л.Б.:** Тогда тебе просто нужно стяжать у Серафима Синтез, у Кут Хуми Синтез, и просто вот гореть им, переплавляться, усваивая его, и всё.

Всё остальное это потом будет. Первый этап.

**И.А.:** Понял, хорошо.

**Л.Б.:** Самое простое, да? Что с него сейчас спрашивать?

**А.Т.:** Учебная практика?

**А.К.:** Нет, уже не учебная практика.

**А.Т.:** Не учебная?

**А.К.:** Нет, учебная практика первые шестнадцать Синтезов.

**Л.Б.:** У тебя же есть первые шестнадцать, да?

Всё, уже не учебная.

Тогда просто возжигаешься, кстати, М. тоже самое, ну вы дальше уже идёте, а вот И., тебе стяжаешь, возжигаешь всё тело, стараешься просто побыть в этом состоянии, то же самое надо делать с Отцом.

**И.А.:** Включаю системы, включаю аппараты, включаю выработку Сознанием Истинности.

**Л.Б.:** Хотя бы просто Синтез Серафима и Синтез Кут Хуми.

На Советах то же самое, стяжаешь, держишь концентрацию, разворачиваешь своего синтеза и всё.

**И.А.:** Хорошо.

**Л.Б.:** А дальше, будет работа включаться, ну, спонтанная такая.

**А.К.:** Я, знаете, предлагаю, может быть, мы к Изначально Вышестоящему Отцу сейчас выйдем, подведём итог, да?

Есть какие-то ещё у кого-то вопросы, предложения?

**Л.Б.:** Всем всё ясно.

Кому нужна помощь? Какие виды помощи у нас есть в подразделении, кстати?

У нас есть собеседование, у нас есть тренинги индивидуальные, у нас есть погружение, серия погружений. Задействуйте, если хотите, все эти инструменты.

Почему-то стесняются как-то. Вообще на собеседование, на тренинги мало кто просится. Почему нет?

**М.С.:** Я первый раз слышу.

**С.Г.:** Мы всё время на Совете говорим, а Даша говорит: «Почему не записываются».

Такой тенденции нет, что мало людей записывается на индивидуальную консультацию.

Вы говорите каждый раз: «Я не знаю, впервые слышу». Теперь будете знать.

**В.К.:** У нас просто больше раскручено про погружение, потому что об этом периодически…

**С.Г.:** Даша каждый раз говорит об индивидуальной консультации.

***Л.Б.:***Всё у нас раскручено. Вопрос, на что обращаем внимание.

Некоторые вещи пролистываем в чатах, и всё – проходит мимо. Просто вот, ну, напомнили, теперь будете знать.

# Завершение синтез-тренинга

**А.К.:** Ну что, мы идём к Отцу?

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*Те, кто не стяжал ещё стратегию, стяжайте Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стратегию Организации. И проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и просим подвести итоги личные каждому из нас, для нас командные. Кут Хуми сказал: «Воли разгорелись», вот это было хорошо, то есть мы все горим волей именно Аватара и Аватара Синтеза Кут Хуми, проникаемся, впитываем итоги, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений и служения Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Должностно Полномочного, и возжигаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И у нас была рекомендация Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми для всех усилить работу с Аватарами Синтеза должностных полномочий. Это вот прям для всех.*

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 8193-го Архетипа ИВДИВО.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 8193-го Архетипа ИВДИВО.*

*Встали, развернулись, разворачиваемся в форме Аватара, Аватарессы Изначально Вышестоящего Отца, и далее вы называете свои полномочия.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в явлении Аватара, Аватарессы Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 5120-ти Частей каждого из нас, и проникаясь, концентрируемся, впитываем и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Волю Изначально Вышестоящего Отца Аватаром, Аватарессой Изначально Вышестоящего Отца. И заполняясь, насыщаемся, концентрируемся, разгораемся Волей Изначально Вышестоящего Отца в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца частности, 8192 частности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас ракурсом действия в Организации каждого из нас, возжигаемся, вспыхиваем этим. Стяжаем личные рекомендации Изначально Вышестоящего Отца или командные рекомендации для нас ракурсом данного действия.*

*Впитываем рекомендации Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночных обучений каждому из нас в исполнении реализации данных рекомендаций каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в явлении Аватара, Аватарессы. Просим концентрировать и ввести нас в новое концентрацию, явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, новый профессионализм явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватаром, Аватарессой Изначально Вышестоящего Отца по вашим полномочиям, проговаривайте сами мысленно. И проникаясь, заполняемся, насыщаемся в каждой Части, Системе, Аппарате, Частности. Изначально Вышестоящего Отца просим концентрировать все реализации каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в том числе достигнутые лично каждым из нас. Просим заполнить каждого из нас ракурсом этих реализаций. При этом не теряем вот это состояние Аватара, аватарскости, но в усиление Синтеза, вот Синтезом всех Полномочий, достижений каждого из нас, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И Отец даже мысленно нам проговаривает: «Человек такой-то, Компетентный такой-то, Полномочный такой-то», что вы достигли, то есть Отец сейчас всем это проговаривает.*

*И насыщаясь, концентрируясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь теперь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Есмь Изначально Вышестоящий Отец каждым из нас, ракурсом Синтеза всех Частей, всех реализаций каждого из нас. То есть не только Аватара, но и всё, что мы достигли, но ракурсом Аватара.*

*И проникая, сливаясь и синтезируясяь с Изначально Вышестоящим Отцом каждой Частью, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в новые, более профессиональные, качественные явления Изначально Вышестоящего Отца, чем было достигнуто до этого момента. И концентрируясь, разворачиваемся явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, разворачиваемся всем стяжённым и возожжённым, вспыхиваем этим. И, возжигаясь, преображаемся всем стяжённым и возожжённым, просим Отца пресинтезировать каждого из нас, разворачиваемся всем достигнутым.*

*Отец сказал: «Очень хорошо». Он всё это время молчал, вот про команду сказал просто «Очень хорошо», всё. Всё, что он сказал.*

*Есть дополнение у кого-то?*

*Всё, да?*

*Мы возжигаемся, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возвращаемся в физическое тело, продолжая являть собой Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, концентрируя собою всё стяжённое, возожжённое, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым и сначала эманируем только в ИВДИВО каждого, разворачивая, насыщая ИВДИВО каждого новым Синтезом, новым Огнём Воли Изначально Вышестоящего Отца, то есть сначала для себя. И далее эманируем всё стяжённое, возожжённое,**в**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, и в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Москва, Россия. И выходим из практики. Аминь. Спасибо всем большое.*

**Набор и проверка текста:**

Соловьева Марьям, Абросимов Илья, Жиленкова Светлана, Захарина Ольга